

La más amplia red de especialistas médicos del Ecuador





# **ÍNDICE**

Prestadores Nacionales	Página
AZUAY - CUENCA	06
AMBULATORIO	06
CENTRO DE COPAGO	06
CLÍNICAS Y HOSPITALES	06
LABORATORIO	08
BOLIVAR - GUARANDA	08
CENTRO DE COPAGO	08
CAÑAR - AZOGUES	08
AMBULATORIO	08
CARCHI - TULCÁN	08
AMBULATORIO	08
CENTRO DE COPAGO	09
CHIMBORAZO - RIOBAMBA	09
CENTRO DE COPAGO	09
CLÍNICAS Y HOSPITALES	09
COTOPAXI - LA MANA	10
CENTRO DE COPAGO	10
COTOPAXI - LATACUNGA	10
CENTRO DE COPAGO	10
CLÍNICAS Y HOSPITALES	10
EL ORO - MACHALA	11
CENTRO DE COPAGO	11
CLÍNICAS Y HOSPITALES	12
ESMERALDAS - ESMERALDAS	12
CLÍNICAS Y HOSPITALES	12
ESMERALDAS - QUININDÉ	12
CLÍNICAS Y HOSPITALES	12
GALÁPAGOS - SANTA CRUZ	13
CLÍNICAS Y HOSPITALES	13
GUAYAS - DAULE	13
CENTRO DE COPAGO	13
CLÍNICAS Y HOSPITALES	13
LABORATORIO	14
GUAYAS - DURÁN	14
CENTRO DE COPAGO	14
LABORATORIO	14
GUAYAS - GUAYAQUIL	15
AMBULATORIO	15
CENTRO DE COPAGO	20
CLÍNICAS Y HOSPITALES	24
LABORATORIO	28
GUAYAS - MILAGRO	30
CLÍNICAS Y HOSPITALES	30
LABORATORIO	30
GUAYAS - PLAYAS VILLAMIL	30
CLÍNICAS Y HOSPITALES	30
GUAYAS - SAMBORONDÓN	30



# **ÍNDICE**

Prestadores Nacionales	Página
AMBULATORIO	30
CLÍNICAS Y HOSPITALES	31
LABORATORIO	32
CENTRO DE COPAGO	32
IMBABURA - IBARRA	32
CENTRO DE COPAGO	32
CLÍNICAS Y HOSPITALES	33
LABORATORIO	33
LOJA - LOJA	34
CENTRO DE COPAGO	34
CLÍNICAS Y HOSPITALES	34
LOS RÍOS - BABAHOYO	35
CENTRO DE COPAGO	35
CLÍNICAS Y HOSPITALES	35
LOS RÍOS - QUEVEDO	35
CENTRO DE COPAGO	36
MANABÍ - MANTA	36
CENTRO DE COPAGO	36
CLÍNICAS Y HOSPITALES	37
MANABÍ - PORTOVIEJO	37
CLÍNICAS Y HOSPITALES	37
ORELLANA - EL COCA	38
CENTRO DE COPAGO	38
HOSPITAL DEL DÍA	38
CLÍNICAS Y HOSPITALES	39
PICHINCHA - CAYAMBE	39
CLÍNICAS Y HOSPITALES	39
PICHINCHA - CUMBAYÁ	40
AMBULATORIO	40
CENTRO DE COPAGO	41
CLÍNICAS Y HOSPITALES	41
LABORATORIO	42
PICHINCHA - LOS CHILLOS	42
AMBULATORIO	42
CENTRO DE COPAGO	42
CLÍNICAS Y HOSPITALES	42
PICHINCHA - QUITO	43
PICHINCHA - MITAD DEL MUNDO	43
CLÍNICAS Y HOSPITALES	43
AMBULATORIO	44
CENTRO DE COPAGO	50
CLÍNICAS Y HOSPITALES	54
HOSPITAL DEL DÍA	59
LABORATORIO	59
PICHINCHA - SANGOLQUÍ	61
CLÍNICAS Y HOSPITALES	61
PICHINCHA - TUMBACO	61



## **ÍNDICE**

Prestadores Nacionales	Página
AMBULATORIO	61
CENTRO DE COPAGO	62
CLÍNICAS Y HOSPITALES	62
PASTAZA - PUYO	62
CENTRO DE COPAGO	62
SANTA ELENA - LIBERTAD	62
CENTRO DE COPAGO	62
CLÍNICAS Y HOSPITALES	63
SANTA ELENA - SALINAS	63
CLÍNICAS Y HOSPITALES	63
SANTO DOMINGO DE LOS COLORADOS	63
AMBULATORIO	63
CENTRO DE COPAGO	64
CLÍNICAS Y HOSPITALES	64
LABORATORIO	65
SUCUMBIOS - LAGO AGRIO	65
CENTRO DE COPAGO	65
CLÍNICAS Y HOSPITALES	65
CENTRO DE COPAGO DE CRÉD. AMB.	66
TUNGURAHUA - AMBATO	66
CLÍNICAS Y HOSPITALES	66
CENTRO DE COPAGO DE CRÉD. AMB.	67
ZAMORA CHINCHIPE - YANTZAZA	67
CENTRO DE COPAGO	67

#### Página **Prestadores Dentales CUENCA** 69 **AMBULATORIO** 69 GUAYAS - GUAYAQUIL 69 **AMBULATORIO** 70 70 QUITO **AMBULATORIO** 71 SANTO DOMINGO DE LOS TSÁCHILAS 71 74 CLÍNICAS Y HOSPITALES



# **ÍNDICE**

Red Médica Guayaquil	Página
Angiología	77
Cardiología	77
Cardiología Pediátrica	78
Cirugía Cardiotoráxico	78
Cirugía Cardiovascular	78
Cirugía General	78
Cirugía Oncológica	80
Cirugía Pedriátrica	81
Cirugía Plástica	81
Cirugía Plástica y Reconstructiva	81
Coloproctología	81
Flebología	82
Gastroenterología	82
Ginecología	83
Hematología	86
Infectología pediátrica	86
Medicina Intensiva	86
Medicina General	88
Medicina Interna	88
Neonatología	88
Neumología	89
Neumología Pediátrica	89
Neurocirugía	89
Nutriología Pedriátrica	90
Oftalmología	90
Oncología	91
Onco Hematología	91
Otorrinolaringología	92
Patóloga	92
Pediatría	93
Traumatología	93
Urología	98



# AZUAY - CUENCA



**AMBULATORIO** 

#### **VANTTIVE**

#### **Dirección**

Remigio Crespo 1318 y Unidad Nacional, Edif. Quifatex PB.



http://www.vanttive.com/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 18:00

#### **Contactos**

(07) 420 3676

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

**CENTRO DE COPAGO** 

#### **HOSPITAL DEL RÍO**

#### **Dirección**

Avenida 24 de mayo y Avenida de las Américas



https://www.hospitaldelrio.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(07) 245 9555 (07) 245 9553

#### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio

#### **SOMEDICA**

#### **Dirección**

Miguel Cordero 6-111 y Av. Solano

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 18:00 Sábado de 7:00 - 13:00

Lunes a Viernes de

Sábados de 7:00 - 13:00

7:00 - 19:00

#### Contactos

(07) 288 5595 (07) 281 4813 (07) 370 0390

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

#### **VERIS**

#### **Dirección**

C.C Los Nogales Local 1 A. Cuenca, Ecuador



https://www.veris.com.ec/ciudad/cuenca-3/

#### **Horarios Contactos**

(07) 600 9600

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

# CLÍNICAS Y HOSPITALES

## **CLÍNICA SANTA ANA**

#### **Dirección**

Av. Manuel J. Calle 1-104 y Av. Paucarbamba



clinicasantaana.com.ec

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### Contactos

(07) 281 7564 (07) 281 4068 (098) 152 4054

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario



### **HOSPITAL DEL RÍO**

#### **Dirección**

Avenida 24 de mayo y Avenida de las Américas

https://www.hospitaldelrio.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(07) 2 459 555 (07) 2 459 553

#### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio

### **HOSPITAL MONTE SINAÍ**

#### **Dirección**

Miguel Cordero 6-111 y Av. Solano

hospitalmontesinai.org

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(07) 288 5595 (07) 281 4813 (07) 370 0390

#### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio

# HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS

#### **Dirección**

Manuel J Calle 1-59 y Av. Paucarbamba

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(07) 281 0526 (07) 412 5047 (07) 412 5048 (07) 412 5046 (095) 970 1681

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario \*Red preferencial



https://hospitalsanjuandedios.ec/

Citas: hospitalsanjuandedios.ec/directorios-medicos.html

### **HOSPITAL SANTA INÉS**

#### **Dirección**

Av. Daniel Córdova T. 2-67 y Agustín Cueva



https://cuenca.sisantaines.com

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(07) 282 7888 (07) 413 4700

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

## **LATINO CLÍNICA**

#### Dirección

Av. 3 de Noviembre 3-50 y Unidad Nacional Ecuador

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### Contactos

(07) 284 6666 (07) 282 7074

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario



https://www.clinicalatino.med.ec/





**LABORATORIO** 

#### **INTERLAB**

#### **Dirección**

Calle Federico Proaño s/n y Honorato Loyola (esquina) Edificio Emerald. Planta baja

#### **Horarios**

Lunes - Viernes de 07:00 - 18:00, sábados 07:00 - 13:00 y Domingos (cerrado)

#### **Contactos**

(04) 259 4010 Ext. 321–325 (099) 757 8066

#### **Beneficios**

Descuento

https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=2

# BOLIVAR - GUARANDA



**CENTRO DE COPAGO** 

### **HOSPITAL BÁSICO ENRIQUE BECERRA**

#### Dirección

Av. Eliza Mariño de Carvajal / diagonal a gasolinera González

#### **Horarios**

Horario Lunes a viernes: 08h30 a 18h00 Sábados: 09h00 a 14h00

#### **Contactos**

0983545781

#### **Beneficios**

• Centro de Copago

# CAÑAR - AZOGUES 🕏



**AMBULATORIO** 

#### FUNDACION CAÑARI CARLOS PEREZ PERASSO" COOMED

#### **Dirección**

Jose Joaquín de Olmedo y Tenemaza

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

098 355 1499

#### **Beneficios**

- Consulta Médica
- Laboratorio Clínico
- Imagen

# CARCHI - TULCÁN 😲



**AMBULATORIO** 

#### **CESMED**

#### **Dirección**

Av. San Francisco y calle Uruguay, Tulcán, Ecuador



https://cesmed.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo de 9:00 – 19:00 Emergencias: 24 horas

#### **Contactos**

(06) 298 5931 (06) 298 6771 (099) 255 2373

Citas: https://cesmed.ec/contact-clinic/

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

V7\_2025\_09\_08





**CENTRO DE COPAGO** 

#### **AVANTMED**

#### **Dirección**

Sucre, entre Atahualpa y Boyacá.



https://www.avantmed.net/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 18:00 Sábado de 8:00 - 12:00

#### **Contactos**

(06) 298 0919 (099) 789 1248

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

#### **SAUDE**

#### **Dirección**

Av. Calderón y Argentina Esquina

#### **Horarios**

Citas: https://api.whatsapp.com/message/CFICO7PEGVEWN1?autoload=1&app\_absent=0

Lunes a Sábado de 7:00 - 20:00

#### **Contactos**

(06) 296 1700 (096) 352 7637

(000) 002 7007

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

# CHIMBORAZO - RIOBAMBA 🕏



**CENTRO DE COPAGO** 

#### **RIOHOSPITAL**

#### **Dirección**

Los Álamos 1 – Segundo Rosero y Miguel Arauz Jijón



https://www.riohospital.com.ec/

CLÍNICAS Y HOSPITALES

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(03) 239 4933 (03) 260 7101 (099) 539 3648

#### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio

# CLÍNICA METROPOLITANA METRISA

#### **Dirección**

Junin entre España y García Moreno



https://hcmetropolitana.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(03) 294 1930 (03) 294 1931 (03) 294 2639 (099) 279 5447

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

#### **RIOHOSPITAL**

#### Dirección

Los Alamos 1 – Segundo Rosero y Miguel Arauz Jijón



https://www.riohospital.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(03) 239 4933 (03) 260 7100 (099) 539 3648

### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio

V7\_2025\_09\_08



# COTOPAXI - LA MANA 😲



**CENTRO DE COPAGO** 

### **HOSPITAL BÁSICO RICARDO AVILÉS**

#### **Dirección**

Dirección: Av. Calavi y Pichincha (Diagonal a, La Maná) Av. Rumiñahui



https://hbsf.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a viernes: 08h30 a 18h00 / sábados: 09h00 a 14h00

#### **Contactos**

(03) 256-8190

#### **Beneficios**

· Centro de Copago

# COTOPAXI - LATACUNGA 😍



**CENTRO DE COPAGO** 

## CEMEDIC CLÍNICA DE ESPECIALIDADES SAN FRANCISCO

#### Dirección

Sánchez de Orellana 11-37 y Av. Rumiñahui



https://hbsf.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### Contactos

(03) 281 3384

#### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio

# CLÍNICAS Y HOSPITALES

#### **CLÍNICA LATACUNGA HOSPIBANDA**

https://clinicalatacunga.wixsite.com/tusalud

#### Dirección

Sánchez de Orellana y Marquez de Maenza, Latacunga 050102

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### Contactos

(03) 281 0260 (03) 281 0262 (03) 266 0120 (099) 275 2142

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

## CLÍNICA PROVIDA

#### **Dirección**

Locoa, calle Cuyabeno y Laguna Colta



https://redmedicaprovida.com/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### Contactos

(03) 229 2263 (099) 057 3564 (098) 026 6886 (099) 486 7437

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario



### CEMEDIC CLÍNICA DE ESPECIALIDADES SAN FRANCISCO

#### **Dirección**

Sánchez de Orellana 11-37 y Av. Rumiñahui



https://hbsf.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(03) 281 3384

#### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio

### **HOSPITAL BÁSICO SAN LUIS**

#### Dirección

Cotopaxi, La Mana, Amazonas S/N y Carchi



https://hospital-basico-de-especialidadesclinica.negocio.site/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

**Contactos** 096 074 0765

#### **Beneficios**

- · Crédito Copago Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio
- · Prestador Hospitalario

## **HOSPITAL BÁSICO SERMES**

#### Dirección

Sánchez de Orellana y Marquez de Maenza San Agustín Latacunga



https://hospitalbasicosermes.amawebs.com/

#### **Contactos**

(03) 280 5376 (098) 380 3002

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

### CLÍNICA CONTINENTAL

#### Dirección

Av. Eloy Alfaro y General Montero, No. Interior 1, Ignacio Flores, C.P. 050104, Cotopaxi, Cantón Latacunga

#### **Horarios**

**Horarios** 

24 horas

Lunes a Domingo:

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(098) 356 3876

(07) 292 4324

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

# EL ORO - MACHALA 🕏

https://www.clinicacontinentalec.com/



**CENTRO DE COPAGO** 

#### **CENTRO MÉDICO MIMEDIK**

#### Dirección

Sucre entre Guayas y 9 de Mayo (diagonal a almacenes TÍA)

https://www.mimedik.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Sábado de 7:00 - 20:00 Domingo de 8:00 - 16:00

Citas: https://www.citafacil.ec/?origen=352

#### **Contactos**

Crédito Ambulatorio

**Beneficios** 





**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

### **CLÍNICA AGUILAR**

#### **Dirección**

Pichincha 1105 y 9 de Mayo

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(07) 293 9985 (095) 898 0367 (095) 872 2278

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

## AH.

https://www.clinicaaguilar.com/

### **CLÍNICA JESÚS DE NAZARETH**

#### **Dirección**

Pasaje 10-29 y Av. Las Palmeras

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(07) 259 3050 (098) 348 9538

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

### **CLÍNICA DE TRAUMATOLOGÍA**

#### **Dirección**

Avenida Edgar Cordova y Marcel Laniado

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(07) 298 1060

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

# ESMERALDAS - ESMERALDAS



**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

### **CLÍNICA COLÓN**

#### **Dirección**

Calle Colón 225 y Guayas

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

### Contactos

(06) 245 3947 (099) 939 2617

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

# ESMERALDAS - QUININDÉ 👽



**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

### **CLÍNICA SAMANIEGO**

#### **Dirección**

Calle Manuel Alman atras del AKI

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

### Contactos

(06) 273 6166 (098) 832 2641

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.clinicasamaniegoec.com%2F&h=ATIv2qcb0AGll8BwQZtpaBU1x6Swkptojd0g01ZhxsQIDGgGUbHH-\_S98PQLDo7mBt-PbE0f7aaJZTjujyPNe\_B0sQkWE4qX458XGfFTTTklE\_DhAqRHuP83eYOiRr9z2GLS0AUXp22zvLfB6n8acA

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario



# GALÁPAGOS - SANTA CRUZ 🕏



**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

#### **CENTRO MEDICO ESPINOZA**

#### Dirección

Galápagos / Santa Cruz / Puerto Ayora / Vehicular 14-0 y Isla Duncan

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 08:30 a 18:00 y Sábados de 09:00 a 14:00

#### **Contactos**

0995293701

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio Centro de Copago

# **GUAYAS - DAULE**



**CENTRO DE COPAGO** 

### **MEDIGLOBAL (PALMORA PLAZA)**

#### **Dirección Horarios Contactos**

C.C. Palmora Plaza, Av. León Febres Cordero s/n (a 1km. de la Urb. La Joya)

Lunes a viernes: 7:00 am a 19:00 pm y sábados: 07a.m a 14:00 p.m.

(04) 373 1396 (093) 910 8042

(04) 600 9600

**Beneficios** 

Crédito Ambulatorio

https://www.mediglobal.com.ec/index

**Citas:** https://api.whatsapp.com/ send?phone=593939108042&text=#Mediglobal

# **VERIS (C.C EL DORADO)**

#### **Dirección Horarios Contactos**

Centro Comercial Riocentro El Dorado Local 35 PB.

https://www.veris.com.ec/

Lunes a Sábado de 7:00 - 21:00 Domingo de 8:00 - 21:00

Citas: https://www.veris.com.ec/citas/

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

# **CLÍNICAS Y HOSPITALES**

### CLÍNICA INTERNACIONAL DE LA VISIÓN CIVE

#### Dirección

Km 12 de la Avenida León Febres-Cordero. Parroquia Satélite La Aurora, de Daule



https://cive.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:30 - 17:30

(04) 372 9340

**Contactos** 

Citas: https://api.whatsapp.com/

send/?phone=593981192024&text&type=phone\_number&app\_absent=0

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

#### **HOSPITAL SEMEDIC**

#### Dirección

Av. 12 1/2 Av. León Febres Cordero, ingreso por Villa Club, girando por Plaza Victoria



www.hospitalsemedic.com

#### **Horarios**

Lunes a domingo, 24 horas

#### **Contactos**

(04) 5030100 0979862371

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

V7\_2025\_09\_08





**LABORATORIO** 

## **INTERLAB (LA JOYA)**

#### Dirección

Km. 14.5 Av. León Febrés Cordero, C.C. La Piazza La Joya, Locales 7-8.



https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=20

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 6:00 a 16:00. Sábado de 7:00 a 13:00

#### **Contactos**

(04) 259 4010

#### **Beneficios**

Descuento

## INTERLAB (PLAZA TÍA)

#### Dirección

Km 11.5 Vía a Samborondón -Salitre, en la T de Daule, Locales 15-16 (diagonal a Urb. Castilla).

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 16:00. Sábado de 7:00 - 13:00

#### **Contactos**

(04) 259 4010

#### **Beneficios**

Descuento



https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=19

# GUAYAS - **DURÁN** 🕏



**CENTRO DE COPAGO** 

## PARA MI (DURÁN)

#### **Dirección**

C.C Plaza Durán. Av. Nicolás Lapentti y Esther Rodas Esq. Frente al Estadio Municipal Pablo Sandiford



https://www.parami.com.ec/

**LABORATORIO** 

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 7:00 - 15:00

(04) 550 5

(04) 550 5070

**Contactos** 

Citas: https://www.parami.com.ec/citas/

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

# INTERLAB (DURÁN CENTRO)

#### Dirección

Atahualpa # 204 y Venezuela (esquina), Solar # 2 (A una cuadra del Municipio de Durán)

https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=20

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 16:00 Sábados de 7:00 a 13:00

#### Contactos

(04) 259 4010 (099) 216 1438

#### **Beneficios**

Descuento

# INTERLAB (DURÁN TAMBO)

#### Dirección

Km. 3.5 Vía Durán-Tambo, C.C. Durán Business Center & Logistics, Local # 17

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 a 15:00 Sábado de 7:00 a 12:00

#### Contactos

(04) 259 4010 (099) 216 1438

#### **Beneficios**

Descuento



https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=21



# GUAYAS - GUAYAQUIL 🕏



#### **AMBULATORIO**

### CERID - MACROSALUD- CENTRO DE ESTUDIOS RADIOLOGICOS E IMÁGENES DIAGNOSTICAS

#### Dirección

Cdla. Atarazana frente al Consejo Electoral del Guayas



https://cerid.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 23:00 Sábados y Domingo de 7:00 - 20:00

#### **Contactos**

(04) 512 0999 (098) 599 4796

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

## CLINICA DERMATOLÓGICA OLLAGUE (UDO)

#### Dirección

Kennedy Norte, calle Vicente Norero de Lucca y Ángel Barrera



https://clinicadermatologicaollague.com/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 9:00 am a 6:00 pm Sábados 9:00 am. a 2:00 pm

#### **Contactos**

(04) 2681357 (04) 2681388 (04) 2682475 0989754285

#### **Beneficios**

Descuento

#### **GAMMA KNIFE**

#### **Dirección**

Calle Azuay 601 entre Noguchi y Coronel, Torre 5, planta baja



https://gammaknife.com.ec/

Citas: https://gammaknife.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 9:00 - 18:30

#### Contactos

(04) 511 8741 (04) 512 9761 (099) 8756860 (098) 022 1142

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

## UNIDAD QUIRÚRGICA UROLÓGICA DR. SOLON CASTILLO

#### **Dirección**

Torre Médica II piso 9 Consultorio 917, Av. Juan Tanca Marengo. Sucursal: Clínica Kennedy Samborondón, torre Alfa piso 5 Consultorio 510

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 9:00 - 18:30 Lunes a Viernes de 9:00

- 18:30

#### **Contactos**

(04) 210 9140 (04) 235 9617 099 204 0567 099 096 7023

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio



#### LIFE & HOPE S.A.

#### Dirección

Av. Circunvalacion Norte No. 408 y Calle 5ta., Ciudadela Urdesa Central



https://lifeandhope.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 17:00

#### **Contactos**

(02) 382 2650 (099) 720 3978

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

#### CENTRO UROLÓGICO UROCORP

#### **Dirección**

Kennedy Norte, Av. Nahím Isaías y Luis Orrantia. Clínica Milenium, Kennedy Norte, Av. Nahím Isaías y Luis Orrantia

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 23:00 Sábado y Domingo de 7:00 - 20:00

#### **Contactos**

(096) 142 7660 (099) 977 8336

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio



www.urocorp.com

Citas: https://api.whatsapp.com/

send?phone=593999778336&text=Quiero%20agendar%20 una%20cita.

### CRE- MEDICPOINT - CENTRO DE RESONANCIA MAGNÉTICA ESPECIALIZADA

#### **Dirección**

Calle Pelicano y Plaza Dañin, Local #102 Ciudadela Albatroz

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00

#### **Contactos**

(04) 269 2646 (04) 269 2326 (098) 463 5298

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

https://resonanciaespecializada.com/guayaquil/ Citas: https://api.whatsapp.com/ send?phone=593984635298

# **CITEU CORP (KENNEDY POLICENTRO)**

#### **Dirección**

Hospital Clínica Kennedy Policentro, Sección Alfa, Consultorio No. 5

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 08:00 - 19:00

#### **Contactos**

(04) 229 6744 (04) 283 9397

#### (099) 127 8093

https://urologoguayaquil.com/ Citas: https://urologoguayaquil.com/contacto/

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

#### FLEBOCLINIC VARICES-LASER Y ESTETICA

#### **Dirección**

Cdla. Kennedy Vieja Calle G. y Octava Oeste. Planta Baja #406, Condominio Arlequín.

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 7:00 - 20:00 Sábado de 7:00 - 13:00

#### Contactos

(04) 502 1486 (099) 872 9974

### (099) 909 1970

Crédito Ambulatorio

**Beneficios** 

https://fleboclinic.com.ec/ Citas: https://fleboclinic.com.ec/contactanos-haz-una-cita/



#### **REGENERACELL - CAAMES**

#### **Dirección**

Edificio TRADE BUILDING Piso 3, Oficina 307-308 Av. Joaquín Orrantia y Av. Leopoldo Benítez. (Junto al Mall del Sol, atrás del Hotel Sonesta)"

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 13:00 - 20:00 Sábado de 9:00 - 14:00

#### **Contactos**

(04) 263 8008 (099) 916 8868 (099) 915 8571

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

http://caames.com/

### CENONI - CENTRO ONCOLÓGICO INTEGRAL

### **Dirección**

Av. Joaquín Orrantia y Av. Juan Tanca Marengo. Edif. Equilibrium piso 7 - of 705

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 18:00

#### **Contactos**

(04) 600 9900 (098) 363 3801

### http://www.cenoni.com.ec/

Citas: https://api.whatsapp.com/send/?phone=593939650087&text&type=phone\_ number&app\_absent=0

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

# **QUALITY OF CARE (VROKADY)**

#### Dirección

Interhospital, Av. Del bombero km 6.5 vía la costa

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 a 17:30

#### **Contactos**

(04) 600 2826 (098) 148 8721

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

# https://qualityofcare.com.ec/

Citas: https://web.whatsapp.com/send?phone=593981488721&text=Hola%20 gracias%20por%20comunicarte%20con%20Quality%20of%20Care%2C%20 %C2%BFc%C3%B3mo%20podemos%20ayudarte%3F

#### **ONCOHEM**

#### **Dirección**

Interhospital, Av. Del Bombero, Torre de consultorios ler. Piso, oficina 105

https://oncohem.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a viernes de 08:00 - 16:30

#### **Contactos**

(04) 6036636

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

# CENTRO DE DIAGNÓSTICO OCULAR

# **Dirección**

Clínica Kennedy, sección Gamma planta baja. Consultorios 4 y 5.

#### Horarios

Lunes a Viernes de 8.00 a 17.30

#### **Contactos**

(04) 239 1045 (04) 239 1035 (099) 928 0056

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio



https://cirugialaservision.com/ Citas: http://cirugialaservision.com/programacion-de-citas/



### **INTERVISIÓN**

Dirección

Kennedy Norte. Edificio World Trade Center, C.C Millennium Gallery, Local 53, Planta Baja

https://intervision.com.ec/

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593939659409

**Contactos** 

(04) 263 1063 (04) 263 0226 (093) 965 9409

**Beneficios** 

Crédito Ambulatorio

#### **OFTALMORED**

**Dirección** 

Cdla. Garzota I mz 44 solar 35 Planta Baja

https://oftalmored.org/

**Horarios** 

**Horarios** 

9:00 - 13:00

14:00 - 16:00

Lunes a Viernes de

Lunes a Viernes de 8:30 - 11:30 13:00 - 15:30

(04) 603 6684

(099) 474 4362

**Contactos** 

Citas: https://oftalmored.org/cita-medica/

**Beneficios** 

Crédito Ambulatorio

#### **ONCOMED**

**Dirección** 

Av. León Febres Cordero, Millenium Towers, Edificio Platinium II piso 7 oficina 704



https://www.oncomed.ec

**Horarios** 

Lunes a viernes de 08:00 - 16:30 **Contactos** 

(04) 6000186 0993229719

**Beneficios** 

Crédito Ambulatorio

#### **RESPIRO**

Dirección

Av. Abel Romero Castillo y Calle 13E NE Torre Médica II. Consultorio No. 4 - PB

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 9:00 - 18:00

Feriados de 9:00 - 16:00

**Contactos** 

(04) 210 9269 (04) 210 9268 (099) 411 7389

**Beneficios** 

Crédito Ambulatorio

https://www.respir02.com/index.html

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593994117389&fbclid=lwAR0JW c0IV\_-W0r9K4c-Y731zIUuPDQ6C6WPbhAAKby-3BIp72eqo-geRliE

# CENTRO OFTALMOLÓGICO AMBULATORIO POLIT (KENNEDY SAMBORONDÓN)

#### **Dirección**

Hospital Clínica Kennedy Samborondón, Torre Beta, 4to Piso Consultorio No. 402

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 19:00 Sábado de 9:00 - 13:00 Atendemos emergencias todos los días.

### **Contactos**

(04) 229 0642 (04) 229 0159 (098) 961 5733

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

https://www.cofph.com/

Citas: https://wa.me/message/KS6RQ5Z5IDELJ2



# CENTRO OFTALMOLÓGICO AMBULATORIO POLIT (KENNEDY POLICENTRO)

#### **Dirección**

Hospital Clínica Kennedy Policentro, Sección Alfa, Consultorio No. 5

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 19:00

Sábado de 9:00 - 13:00 Atendemos emergencias todos los días.

(04) 229 0642 (04) 229 0159

**Contactos** 

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio



https://www.cofph.com/

Citas: https://wa.me/message/KS6RQ5Z5IDELJ2

### **REAL VISIÓN**

#### **Dirección**

Ciudadela Vieja Kennedy, Av. Boloña 202 y calle Abel Gilbert A 5 cuadras del Policentro (la entrada de Almacen Picca). A 1 cuadra de la Universidad de Guayaquil



https://clinicarealvision.com/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 9:00 - 13:00 14:00 - 19:00 Sábado de 10:00 - 13:00

#### **Contactos**

(04) 502 2020 (04) 600 2020

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

#### **VANTTIVE CIA. LTDA.**

#### Dirección

Av. de las Américas, Centro Comercial Aeroplaza (junto al aeropuerto.)



http://www.vanttive.com/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 18:00

#### **Contactos**

(04) 228 2957

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

# GAES CENTROS AUDITIVOS (PARQUE CENTENARIO)

#### **Dirección**

C Lorenzo de Garaicoa y Victor M. Rendón



https://www.gaes.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 17:30

#### **Contactos**

(04) 230 1401

Citas: https://www.gaes.ec/reserva-tu-cita?centro

#### **Beneficios**

Descuento

# GAES CENTROS AUDITIVOS (PLAZA DEL SOL)

#### **Dirección**

C Juan Tanca Marengo y Av. Constitución



https://www.gaes.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 9:00 - 18:00

#### **Contactos**

(04) 210 7090

### **Beneficios**

Descuento

Citas: https://www.gaes.ec/reserva-tu-cita?centro



## **GAES CENTROS AUDITIVOS (SUR)**

**Dirección** 

C Chimborazo y Gabriel Pino Roca

https://www.gaes.ec/

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 9:00 - 18:00

Citas: https://www.gaes.ec/reserva-tu-cita?centro

Citas: https://www.gaes.ec/reserva-tu-cita?centro

Citas: https://www.gaes.ec/reserva-tu-cita?centro

**Contactos** 

(04) 234 3014

**Beneficios** Descuento

## **GAES CENTROS AUDITIVOS (CEIBOS)**

Dirección

Av Abdón Calderón Muñoz, Km 6 La piazza Ceibos

https://www.gaes.ec/

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 8:00 - 17:00

**Contactos** 

(098) 588 4847

Descuento

**Beneficios** 

# **GAES CENTROS AUDITIVOS (URDESA)**

Dirección

Av Víctor Emilio Estrada y Guayacanes



https://www.gaes.ec/

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 8:00 - 17:00

**Contactos** 

(095) 888 1862

**Beneficios** 

Descuento

#### **VERIS URGENCIAS AMBULATORIAS**

#### Dirección

Km 2.2, Av. Juan Tanca Marengo, Guayaquil (Junto a la Llave)



https://vap.veris.com.ec/

**Horarios** 

Lunes a Domingo: 24 horas

**Contactos** 

(04) 600 9600

**Beneficios** 

Crédito Ambulatorio



**CENTRO DE COPAGO** 

## **AVANTMED (URDESA)**

#### **Dirección**

Calle Costanera 515B y Av. Las Monjas, esquina. (Diagonal a la Fybeca de Las Monjas)

#### **Horarios**

Consultas Médicas: Lunes a Viernes de 8:00 - 20:00 Laboratorio: Lunes a Viernes de 7:00 - 9:30

#### **Contactos**

(04) 601 1735 (096) 808 0807

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

https://www.avantmed.net/ Citas: http://www.avantmed.net/citasmedicas/#citas



## **AVANTMED (PLAZA ORELLANA)**

#### **Dirección**

Alberto Borgues y Av. Francisco de Orellana, Guayaquil

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 8:00 - 19:00

#### **Contactos**

(04) 601 1735 (098) 037 5574 (099) 452 7188

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

# #

https://www.avantmed.net/ Citas: http://www.avantmed.net/citasmedicas/#citas

### **BIODIMED (URDESA)**

#### **Dirección**

Av. Jorge Pérez Concha 411 y Ébanos



#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 8:00 - 12:00

#### **Contactos**

(04) 372 7100

# Beneficios

Crédito Ambulatorio

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593994385317&text=Hola%20soy%20usuario%20de%20su%20pagina%20web%2C%20y%20deseo%20consultar%20lo%20siguiente%3A

### CENTRO MÉDICO DE LA CIUDAD

#### Dirección

Alborada, calle Crotos y Av. Rodolfo Baquerizo Nazur

#### **Horarios**

Lunes a viernes de 08:00 - 19:00

#### **Contactos**

(04) 5056000

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

#### **CENTRO MEDICO FAMILIAR KENNEDY**

https://hospikennedy.med.ec/centro-medico-familiar/

#### **Dirección**

Av. del Periodista y Callejón 11-A, N.O Kennedy"

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 9:00 - 19:30

#### **Contactos**

(04) 228 9666 (097) 985 6487

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

### **CENTRO MÉDICO OMNI**

#### **Dirección**

- Sede Avalon Plaza 3, Av. León Febres Cordero, Parroquia La Aurora (junto al C.C El Dorado)
- Sede Vía a la Costa, C.C. Blue Coast, local # 26 Horario de atención: lunes a viernes

de 06:00 a 18:00 p.m. Sábados: 07:00 a 17:00 p.m. Teléfono: (04) 2109000

https://omnihospital.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 07:00 a 20:00, sábados de 07:00 - 13:00, domingos Cerrado.

#### Contactos

210 9000 Ext. 7709-7710 095 962 0617

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio



### **CENTROS MÉDICOS PRAXMED**

#### **Dirección**

⊚Sede Garzota: Av. Hermano Miguel, MZ, 117, Solar № 9

©Sede Urdesa: Av. Jorge Pérez Concha (Circunvalación Sur) Nº 816 e Higueras

#### **Horarios**

#### **Contactos**

Lunes a viernes: 06:30 - 20:00

Sábados: 7:00 - 17:00 Domingos 07:00 - 12:00

**Contactos** 

(04) 373 1395

**Contactos** 

(04) 550 5052

(093) 910 8042

0999707071 **Beneficios** 

Crédito Ambulatorio

### AT.

http://www.praxmed.com.ec

Citas: http://www.praxmed.com.ec

#### **MEDIGLOBAL**

#### **Dirección**

© Sede Kennedy. Cdla. Kennedy Vieja, Calle 8va. No. 111 y Av. San Jorge

 Sede Sur. Av. 25 de Julio (Frente al Hospital Teodoro Maldonado Carbo)



https://www.mediglobal.com.ec/index

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593939108042&text=#Mediglobal

**Horarios** 

7:30 - 20:00

Lunes a Viernes de

Crédito Ambulatorio

**Beneficios** 

# MEDILINK (SUR)

#### Dirección

Sede Sur. 6 de Marzo 3402 y Camilo Destruge

#### Sede Alborada. Av. Rodolfo Baquerizo Nazur,

C.C. Gran Albocentro, local 2

 Sede Urdesa. Urdesa central, circunvalación Sur 724, entre Ficus y Guayacanes

© Sede Miraflores. Cdla. Miraflores, Av. Central #300 y Calle 3ra.

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 20:00 Sábado de 7:00 -18:00

Domingo de 8:00 - 13:00

Lunes a Viernes de 7:00 - 20:00

Sábado de 7:00 - 19:00 Domingo de 8:00 - 14:00

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00

Sábado de 7:00 - 15:00

Lunes a Viernes de 7:00 - 16:00

Quisiera%20m%C3%Als%20informaci%C3%B3n%20sobre%20Medilink%20.

Sábado de 7:00 - 16:00

# Beneficios

Crédito Ambulatorio



https://medilink.com.ec/index.php

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593993183975&text=Hola%21%20



# **METRORED (ALBORADA)**

#### **Dirección**

- Sede Alborada. Av. Rodolfo Baquerizo Nazur y Av. José María Egas
- Sede Kennedy. Av. Francisco De Orellana SI 34 y Naim Isaias Barquet

https://www.metrored.med.ec/

Citas: https://agendamiento.metrored.med.ec/booking/appointments

#### **Contactos**

(02) 400 3030

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

### PARA MI (BASTION POPULAR)

#### Dirección

- Sede Bastión Popular. Kilómetro 12 de la vía a Daule, Bloque 1A, MZ 602, Frente a Parque California.
- OSede Mall del Norte. Av. Francisco de Orellana Mall del Norte, Planta Baja



https://www.parami.com.ec/

#### **Horarios**

**Horarios** 

7:00 - 21:00

7:00 - 13:00

Lunes a Viernes de

Sábado y Domingo de

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 7:00 - 15:00 Domingo de 8:00 - 13:00

Citas: https://www.parami.com.ec/citas/

#### **Contactos**

(04) 550 5070

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

# **VERIS (KENNEDY)**

#### **Dirección**

- © Sede Kennedy. Av. John F. Kennedy #300 y Fco. Arízaga, junto al Colegio Las Mercedarias
- © Sede Mall del Sol. Centro Comercial Mall del Sol Local B-52 dentro del Megamaxi.
- Sede Plaza Mayor. Alborada Entre Centro Comercial Plaza Mayor y Banco del Pacífico
- © Sede Sur. Noguchi #2703 y Azuay esquina (atrás de la Clínica Alcívar).
- Sede Ceibos. Centro Comercial Riocentro. Nueva Etapa, Mezzanine

#### **Horarios**

7:00 - 21:00 Sábado de 7:00 - 20:00

Lunes a Viernes de

#### **Contactos**

(04) 600 9600

## **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

- Lunes a Viernes de 7:00 -21:00
- Sábado de 7:00 20:00 Domingo de 8:00 - 16:00
- Lunes a Viernes de 7.00 - 20.00Sábado de 7:00 - 15:00
- Lunes a Sábado de 7:00 - 20:00 Domingo de 8:00 - 20:00



https://www.veris.com.ec/

V7\_2025\_09\_08

Citas: https://www.veris.com.ec/citas/



#### SANTAMARIA OBANDO SERVICIOS DE SALUD SANOSER

#### **Dirección**

Lorenzo de Garaicoa 3209 y Argentina

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 19:00 Sábado de 8:00 - 18:00

#### **Contactos**

(04) 240 1767 (098) 334 2724

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio



**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

https://hospitalsantamaria.com.ec/

#### **APROFE**

### Dirección

Letamendi 602 y Noguchi



https://aprofe.org.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(04) 240 0095 (099) 089 7798

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario \*Red preferencial

#### **CLINICA ÁNGELES**

#### Dirección

Abel Castillo y Av. Juan Tanca Marengo, Edificio Ágora Medical Center, pisos 1-9-12.



https://www.clinicaangeles.med.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo 24 horas

#### **Contactos**

(04) 3900807 (04) 3900808 0985959009

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

### **CLÍNICA ALBORADA**

#### **Dirección**

Mz. 73, Solar 5. Ciudadela Alborada



#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(04) 227 3400 (095) 968 0846

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

https://www.clinicalborada.com/ Citas: https://lupio.dev/clientes/clinicaalborada/ agenda-una-cita/

## **CLÍNICA GUAYAQUIL**

#### **Dirección**

Padre Aguirre 401 y General Córdova

https://www.clinicaguayaquil.com/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(04) 256 3555

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

#### **CLÍNICA MILENIUM**

#### Dirección

Cdla. Kennedy Norte | Nahím Isaías y Luis Orrantia

https://clinicamilenium.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(04) 268 1430

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario



### **CLÍNICA POLITZER**

#### **Dirección**

Cdla. Albatros, Miguel H. Alcívar y flamingo Mz. 6 Solar 15

https://www.clinicapolitzer.med.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 19:00 Sábado de 8:00 - 18:00

#### **Contactos**

(04) 229 5303 (04) 228 5208

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

## **CLÍNICA SAN GABRIEL**

#### **Dirección**

Calles Guaranda 1219 y Letamendi

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(04) 241 1714

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario \*Red preferencial

## **HOSPITAL SANTA MARÍA**

#### **Dirección**

Lorenzo de Garaicoa 3209 y Argentina



https://hospitalsantamaria.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### Contactos

(04) 240 1767 (098) 334 2724

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario \*Red preferencial

### **CLÍNICA RENDÓN**

#### **Dirección**

Cdla. Miraflores Av. Ignacio Cuesta 414 Calle 8va.



https://clinicarendon.com/index.html

#### Horarios

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

1800 611 611 (04) 602 7437

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

### **HOSPITAL ALCÍVAR**

#### **Dirección**

Coronel 2301 y Azuay



https://hospitalalcivar.com/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(04) 372 0100 (099) 710 1010

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario \*Red preferencial

#### **HOSPITAL DE ESPECIALIDADES DE LA CIUDAD**

#### **Dirección**

Alborada Calle Crotos y Av. Rodolfo Baquerizo Nazur Alborada

https://hospitaldelaciudad.com/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

### Contactos

(04) 223 1900

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario \*Red preferencial



### **HOSPITAL CLÍNICA KENNEDY POLICENTRO**

#### Dirección

Av. San Jorge entre la 9na. y la 10 ma.



https://hospikennedy.med.ec/

#### **Horarios**

**Horarios** 

24 horas

Lunes a Domingo:

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(04) 223 1900

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

### **HOSPITAL CLÍNICA SAN FRANCISCO**

#### **Dirección**

Cdla. Kennedy Norte. Av. Alejandro Andrade y Juan Rolando



https://hospitalsanfrancisco.com.ec/

#### Contactos

(04) 259 5400 (098) 334 5875

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

### **CLÍNICA MEDYSIS**

#### **Dirección**

Urdesa Central V.E.E. 1311 y Costanera



http://www.medysis.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 9:00 - 18:00

#### Contactos

(04) 238 2938 (04) 238 3464 (04) 238 3471 (093) 915 2246

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

#### **OMNI HOSPITAL**

#### Dirección

Av. Juan Tanca Marengo, Calle 13E NE



https://omnihospital.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### Contactos

(04) 210 9000

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario \*Red preferencial

### **CLÍNICA PANAMERICANA**

https://www.clinicapanamericana.med.ec/

#### Dirección

Panamá 616 y Roca

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### Contactos

(04)2590000 ext. 111, 113 Emergencia: 119

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

### **SURHOSPITAL**

#### Dirección

José Mascote 2123 entre José Mascote y Capitán Nájera



https://surhospital.net/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### Contactos

(04) 259 0670

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

V7\_2025\_09\_08



## HOSPITAL DE LA MUJER ALFREDO PAULSON (JUNTA DE BENEFICENCIA DE GUAYAQUIL)

Dirección

**Horarios** 

**Contactos** 

Crédito Hospitalario

**Beneficios** 

Av. Roberto Gilbert y Nicasio Safadi

Lunes a Domingo: 24 horas (04) 372 7140

\*Red preferencial

## HOSPITAL LUIS VERNAZA (JUNTA DE BENEFICENCIA DE GUAYAQUIL)

Dirección

**Horarios** 

**Contactos** 

Loja No. 700 y Escobedo

Lunes a Domingo: 24 horas (04) 256 0300

Crédito Hospitalario

\*Red preferencial

**Beneficios** 

https://www.hospitalvernaza.med.ec/index.php

HOSPITAL ROBERTO GILBERT (JUNTA DE BENEFICENCIA DE GUAYAQUIL)

Dirección

**Horarios** 

**Contactos** 

Cdla. Atarazana, Av. Roberto Gilbert y Nicasio Safadi Lunes a Domingo: 24 horas (04) 228 7310

Crédito Hospitalario \*Red preferencial

**Beneficios** 

https://hospitalrobertogilbert.med.ec/index.php

**SOLCA NÚCLEO DE GUAYAQUIL** 

**Dirección** 

**Horarios** 

**Contactos** 

Av. Pedro Menéndez Gilbert, junto a la Cdla. La Atarazana Lunes a Domingo: 24 horas (04) 371 8300 (099) 876 5224

Crédito Hospitalario

**Beneficios** 

https://www.solca.med.ec/

**Citas:** https://www.solca.med.ec/informacion-al-paciente/como-pedir-cita/

consultas-primera-vez/

INTERHOSPITAL

**Dirección** 

**Horarios** 

Contactos

Av. Del Bombero Km. 6.5 Via a la Costa Lunes a Domingo: 24 horas (04) 375 0000

Crédito Hospitalario \*Red preferencial

**Beneficios** 

#

https://interhospital.com.ec/

**CLÍNICA LA UNIÓN** 

Dirección

**Horarios** 

Contactos

Av. Francisco de orellana #670 y Av. Benjamín Carrión Lunes a Domingo: 24 horas (04) 600 7002 (04) 600 8488 (098) 971 3390

Crédito Hospitalario

**Beneficios** 

https://clinicaunion.ec/

Citas: https://api.whatsapp.com/send/?phone=593989713390&text&type=phone\_number&app\_absent=0

V7\_2025\_09\_08



#### **BIOCELLS**

#### **Dirección**

Urdenor, Avenida Rodrigo Chávez s/n. Parque Empresarial Colón, Edificio Empresarial 4



https://biocells.med.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 17:01

#### **Contactos**

(04) 213 6040 (04) 213 6139 (099) 565 2154

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

#### **PALCARE**

#### **Dirección Horarios Contactos**

Miguel H. Alcívar #506 y Victor Hugo Sicouret, Torres del Norte B. Piso 2. Of.: 201

Lunes a Viernes de 8:00 - 17:00

(099)5432818

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fpalcare.health%2F&h=AT1OU4y8u-M98av9ebtg3C11w\_oaOQmrwxKLS4N19jeM8bLl8kyR53LKLgY9ktwSFYSnJy5R3Cb ZTomMdESRE3SLca2s824LWJB39e58N27D0U1imdIZXmdTqJndw-\_k-p2k5HONQentITCqytYeA

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario



# INTERLAB (BASTIÓN POPULAR)

Km 12.5 Vía a Daule, C.C. Plaza Tía Bastión, Local 13.

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 7:00 - 15:00 Sábado de 7:00 - 11:00 **Contactos** 

(04) 259 4010 (099) 216 1438 **Beneficios** 

Descuento

### **INTERLAB**

**Dirección** 

#### **Dirección**

Sede Sur. Noguchi 2700 y Cañar (esquina) solar # 3 Mz. 66 (a una cuadra de la Clínica Alcívar)

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 6:00 - 18:00 Sábado de 7:00 - 13:00

#### **Contactos**

(04) 259 4010 (099) 216 1438

#### **Beneficios**

Descuento

https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=27

https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=26

Sede Pedro Pablo Gómez # 117 y 6 de Marzo (a media cuadra de la antiqua Maternidad Enrique Sotomayor)

Lunes a Viernes de 7:00 - 13:00 y 14:00 - 16:00 Sábado de 7:00 - 12:00

https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=28



**Beneficios** 

Descuento

#### **INTERLAB**

Sede Mendiburo # 241 entre Gral. Córdova y Baquerizo Moreno

Lunes a Viernes de 7:00 - 15:00

**Contactos** 

(04) 259 4010 (099) 216 1438

https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=29

Sede Matriz. Ciudadela Unión y Progreso, calle Alejandro Andrade Coello 12 A Mz. A Solar 11 y Av. Francisco de Orellana

Lunes a Domingo: 24 horas

https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=30

Sede InterHospital. Km. 6.5 Vía a la Costa, Av. del Bombero, Complejo Hospitalario Interhospital, planta baja.

Lunes a Domingo: 24 horas

https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=31

Sede Romería Plaza. Km 1.9 de la Autopista Narcisa de Jesús, Centro Comercial Romería Plaza, Locales

Lunes a Viernes de 7:00 - 16:00 Sábado de 7:00 - 12:00

https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=32

© Sede Kannedy. Calle 9na Oeste # 105 y Av. del Periodista, Condominio Delta, Local #1 (Frente a cafetería Bombon's

Lunes a Viernes de 7:00 - 18:00 Sábado y Domingo de 7:00 - 13:00

de la Clínica Kennedy)

https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=33

<sup>©</sup>Sede Udimef. Kennedy Norte, Av. Luis Orrantia C. y Calle Nahím Isaías, Mz. 110, SL. 23 -24, Edificio UDIMEF 1.

Lunes a Viernes de 7:00 - 13:00 y 14:00 a 16:00 Sábado de 7:00 - 11:00



https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=34

Sede Alborada. Alborada XII Etapa, C.C. Gran Albocentro, Bloque A, Locales 3 - 4 (junto a la Clínica Kennedy Alborada)

Lunes a Viernes de 6:00 - 18:00 Sábado de 6:00 - 13:00



https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=35

Sede Adace. Calle Abel Romero Castillo #212, Edificio Torre Médica II Local #3 planta baja (junto al OMNIHOSPITAL)

Lunes a Viernes de 7:00 - 13:00 y 14:00 a 18:00 Sábado de 7:00 - 12:00



https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=36

Sede Miraflores. Av. Central MZ 26 solar 12, entre calles 5ta y 6ta. (una casa antes de la antigua sucursal)

Lunes a Viernes de 7:00 a 17:00 Sábado de 7:00 - 12:00



https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=37



# GUAYAS - MILAGRO 🕏



CLÍNICAS Y HOSPITALES

### **HOSPITAL BÁSICO SANTA CLARA**

#### Dirección

Torres Causana y Manuel Hidalgo esquina, Milagro, Ecuador

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(04) 297 4593

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario



**LABORATORIO** 

### **INTERLAB (MILAGRO)**

#### **Dirección**

Jesús del Gran Poder, Calle Vargas Torres entre Olmedo y Calle Primera

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 7:00 - 15:00

#### Contactos

(04) 297 7801 (04) 297 5968 (04) 297 3529 (099) 216 1438

#### **Beneficios**

Descuento

https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=22

# GUAYAS - PLAYAS VILLAMIL 🕏



**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

### **CLÍNICA DEL PACÍFICO**

#### **Dirección**

Km 1/2 Vía San Antonio, Playas Villamil



http://hcpacifico.com/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(04) 318 7036 (04) 318 7026

Citas: http://hcpacifico.com/contactos/

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

# GUAYAS - SAMBORONDÓN



**AMBULATORIO** 

# CITEU CORP (KENNEDY SAMBORONDÓN)

#### **Dirección**

Hospital Clínica Kennedy Samborondón, Torre Beta 4to Piso Consultorio No. 410

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 10:00 – 18:00

#### Contactos

(04) 229 6744 (04) 283 9397 (099) 127 8093

https://urologoguayaquil.com/ Citas: https://urologoguayaquil.com/contacto/

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

V7\_2025\_09\_08



#### **CHOICE**

Dirección

Km. 2.5 vía a Samborondón, Edificio Del Portal, piso 1, ofi 1 **Horarios** 

Lunes a Viernes de 8:00 - 17:00

**Contactos** 

(04) 297 4593 (093) 971 8472 **Beneficios** 

Crédito Ambulatorio

#### CENTRO OFTALMOLÓGICO AMBULATORIO POLIT

**Dirección** 

Clínica Kennedy Samborondón Torre Beta Consultorio #402

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 8:00 - 19:00 Sábado de 9:00 - 13:00 **Contactos** (04) 283 8641

(04) 283 8636 (097) 961 5733

**Beneficios** 

Crédito Ambulatorio

https://www.cofph.com/

Citas: https://wa.me/message/KS6RQ5Z5IDELJ1

#### **ENERGY CENTER**

**Dirección** 

Km 1.5 vía Samborondón, atrás de la Clínica Kennedy, Edificio XIMA, Piso 4 of. 411

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 9:00 - 18:00 Sábado de 10:00-14:00 **Contactos** 

(04) 382 0100 (099) 254 2102

**Beneficios** 

Descuento

https://energyivcenter.com/

Citas: https://api.whatsapp.com/send/?phone=593992542102&text&type=phone\_ number&app\_absent=0

**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

https://hospikennedy.med.ec/

### **CLÍNICA KENNEDY SAMBORONDÓN**

Dirección

Km 11/2 vía La Puntilla Samborondón

**Horarios** 

24 horas

Lunes a Domingo:

**Contactos** 

(04) 536 6339

(04) 288 9666

**Beneficios** 

Crédito Hospitalario

# **UEES CLINIC**

**Dirección** 

Km 2,5 vía Samborondón, Av. Diana

Quintana #100 y calle Verona.

Campus UEES, Puerta #4

**Horarios** 

Lunes a Domingo: 24 horas

**Contactos** 

(04) 501 5999 (093) 980 2094

**Beneficios** 

Crédito Hospitalario \*Red preferencial





**LABORATORIO** 

## **INTERLAB (ENTRE RÍOS)**

#### Dirección

Sede Entre Ríos. Km 1 Vía Samborondón, Av. Principal de Entreríos, Edf. Lubricorp, Mz. Y1 Sl. 32, planta baja, Locales 1-2

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 6:00 - 18:00 Sábado de 6:00 - 13:00 **Contactos** 

(04) 259 4010 (099) 216 1438

#### **Beneficios**

Descuento

https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=23

🛚 Sede Samborondon. Km 1.5 Vía a Samborondón, Edf. XIMA, planta baja, Local Interno #7 (atrás de la Clínica Kennedy Samborondón)

Lunes a Viernes de 7:00 - 12:30 y 13:00 - 15:30 Sábado de 7:00 - 12:00



https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=24

Sede Ciudad Celeste. C.C. La Piazza Ciudad Celeste, Local 61-B (junto a Pycca)

Lunes a Viernes de 7:00 - 16:00 Sábado de 7:00 a 13:00



https://interlab.com.ec/sucursal.html?id=25



#### **CENTRO DE COPAGO**

### **UEES CLINIC**

#### **Dirección**

Dirección: Km 2,5 vía Samborondón, Av. Diana Quintana #100 y calle Verona. Campus UEES, Puerta

#### **Horarios**

Lunes a Viernes: 07:00 a 20:00

#### **Contactos**

093 980 2094 (04) 501 5999

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

# https://ueesclinic.med.ec/

Citas: https://api.whatsapp.com/send/?phone=593939802094&text&type=phone\_ number&app\_absent=0

# IMBABURA - IBARRA 🕏



**CENTRO DE COPAGO** 

#### INSTITUTO MÉDICO DE ESPECIALIDADES MEDIBARRA

#### Dirección

Padre Jacinto Egas 1-83 y Av. Teodoro Gómez de la Torre



https://www.imeibarra.com/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(06) 264 4237 (098) 845 7716

#### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio





**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

#### **ALFA HOSPITAL**

#### Dirección

Parroquia San Francisco, Barrio El Ejido Lunes a Domingo: de Ibarra, Judth Granda y Av Galo Plaza Lasso

#### **Horarios**

24 horas

https://alfahospital.ec/wp-content/uploads/2024/04/BANNERS-WEB\_Mesa-de-trabajo-1-3-1300x347.png

#### **Contactos**

(099)806 3460

#### **Beneficios**

- · Centro Copago
- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio

# **NOVA CLÍNICA MODERNA / CLIMODER S.A.**

#### **Dirección**

Víctor Gómez Jurado 5-132 y Avenida Mariano Acosta



https://www.climoder.com/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(06) 500 4040

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

#### INSTITUTO MÉDICO DE ESPECIALIDADES MEDIBARRA

#### **Dirección**

Padre Jacinto Egas 1-83 y Av. Teodoro Gómez de la Torre



https://www.imeibarra.com/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(06) 264 4236 (098) 845 7716

#### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio

# **LABORATORIO**

# **ZURITA & ZURITA LABORATORIOS (IBARRA)**

#### **Dirección**

Sede Av. Mariano Acosta 15-26 y Gabriela Mistral

#### Sede Calle Oviedo 8-72 y Sánchez y Cifuentes

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 6:30 - 16:30 Sábado y Domingo de 7:00 - 12:30

Lunes a Viernes de 6:30 - 16:30 Sábado de 7:00 - 12:30

#### **Contactos**

(02) 394 5120 (098) 842 2224

#### **Beneficios**

Descuento \*Red preferencial

# **ZURITA & ZURITA LABORATORIOS (OTAVALO)**

#### Dirección

Av. Antonio José de Sucre y Panamericana San Sebastián

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 6:30 - 16:30 Sábado y Domingo de 7:00 - 12:30

#### **Contactos**

(02) 394 5120 (098) 842 2224

#### **Beneficios**

Descuento \*Red preferencial



http://www.zuritalaboratorios.com/

Citas: https://api.whatsapp.com/send/?phone=593988422224&text&type=phone\_number&app\_absent=13



# LOJA - LOJA 🕏



**CENTRO DE COPAGO** 

### **CENTRO DE ESPECIALIDADES UTPL - SANTA INÉS**

#### **Dirección**

Leopoldo Palacios y Juan José Peña

https://loja.sisantaines.com/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(07) 395 2001

#### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio

#### **MEDILAB**

#### **Dirección**

Barrio el Dorado (detrás de la gasolinera La Llave), calles Shuaras y Av Eugenio Espejo



https://medilab.com.ec/

#### **Horarios**

Consultas Médicas: Lunes a Viernes de 09h00 a 13h00 / 15:00 a 18:00 Laboratorio, Rayos X, Eco y TAC: Lunes a Viernes de 07h00 a 18h00 Sábados 07:00 a 12:00 Domingo (cerrado)

#### **Contactos**

Hospitalario (07) 3950600

Ambulatorio (07) 3950500 ext. 1000 1100 1200 1300

#### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio

# **CLÍNICAS Y HOSPITALES**

#### **HOSPITAL CLÍNICA SAN AGUSTÍN**

#### **Dirección**

18 de noviembre y Azuay

https://hcsa.ec/

### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(07) 257 0314

Crédito Hospitalario

**Beneficios** 

#### **MEDILAB**

#### **Dirección**

Barrio el Dorado (detrás de la gasolinera La Llave), calles Shuaras y Av Eugenio Espejo



https://medilab.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo 24 horas

Citas: https://hcsa.ec/solicitar-una-cita-online-en-hospital-clinica-san-agustin/

#### **Contactos**

Hospitalario (07) 3950600

#### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio

### **HOSPITAL UTPL - SANTA INÉS**

#### Dirección

Leopoldo Palacios y Juan José Peña

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(07) 395 2000

#### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio

https://loja.sisantaines.com/



# LOS RÍOS - BABAHOYO 🕏



**CENTRO DE COPAGO** 

#### **MEDILINK**

#### **Dirección**

Av. 5 de Junio, entre Av. 9 de Noviembre y Ricaurte

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 18:00 Sábado de 7:00 - 13:00

#### **Contactos**

(04) 550 5056

# https://medilink.com.ec/index.php

**Citas:** https://api.whatsapp.com/send?phone=593993183975&text=Hola%21%20 Quisiera%20m%C3%Als%20informaci%C3%B3n%20sobre%20Medilink%20.

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

# | CLÍNIC

**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

#### **HOSPITAL BÁSICO GERMÁN**

#### Dirección

Babahoyo Calle Ricaurte # 209 entre General Barona y 10 de Agosto

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(05) 273 1663 (098) 511 0460

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

### **HOSPITAL CLÍNICA TOUMA**

#### Dirección

Ricaurte #112 y General Barona, frente a Hospital Martin Icaza B.

http://clinicatouma.com/wp/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### Contactos

(05) 273 1720 (05) 273 1258 (05) 273 0815 (05) 273 1769

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

# LOS RÍOS - QUEVEDO 🕏

# **CLÍNICA GUAYAQUIL DE QUEVEDO**

#### **Dirección**

Bolivar 1116 Y Decima Segunda

#### Horarios

Lunes a Domingo: 24 horas

#### Contactos

(05) 275 3075 (099) 104 5148

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario



### **HOSPITAL BÁSICO REVELO-GRAY**

**Dirección** 

**Horarios** 

**Contactos** 

Av. June Guzman y Calle 14ava.

Lunes a Domingo: 24 horas (05) 275 3911 (098) 145 3298

https://hospitalrevelogray.com/

**Citas:** https://api.whatsapp.com/send?phone=https://api.whatsapp.com/send?phone=593981453298&text=Quiero%20m%C3%Als%20informaci%C3%B3n%20sobre%20el%20hospital...

**Beneficios** 

Crédito Hospitalario



**CENTRO DE COPAGO** 

#### **HOSPITAL BRAVO**

**Dirección** 

Av. Jaime Roldos Aguilera y decima sexta (diagonal a la Plaza Cívica)

**Horarios** 

Lunes a viernes de 08:00 a 18:00 sábados 09:00 – 13:00 **Contactos** 

(05) 2761490 0979689131 **Beneficios** 

Centro Copago

# MANABÍ - MANTA 🍨



**CENTRO DE COPAGO** 

### **CENTRO DE ESPECIALIDADES MEDICAS MEDIPASC**

**Dirección** 

Calle 39 Lote 1-30, Sector las Orquideas (Edif. Diagonal al Complejo Deportivo Mantarray) **Horarios** 

Lunes a viernes de 08:00 a 18:00 pm. Sábado de 08:00 a 13:00 pm. **Contactos** 

052456676 0999746057 **Beneficios** 

Crédito Hospitalario

#### **SIME**

**Dirección** 

Centro Comercial Mall Del Pacífico. Av. Malecón y Calle 23. Local P2-033



https://sime.com.ec/

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 7:30 – 21:00 Sábado de 8:00 – 19:00 Domingo de 8:00 – 17:30 Feriados de 8:00 – 18:00 (02) 501 9400

**Contactos** 

**Beneficios** 

Crédito Ambulatorio

Citas: https://sime.com.ec/portal\_pacientes/web/iniciar-sesion

#### **MEDICAL PLUS**

**Dirección** 

Av 4 de noviembre y Calle J8, Manta, Ecuador **Horarios** 

Lunes a Viernes: de 08:00 a 17:30

Sábado: de 08:00 a 13:00

Contactos

099 822 2008

**Beneficios** 

Centro de Copago



#### **CENTRO MEDICO CEMES**

#### **Dirección**

Avenida 19 entre calles 14 y 15 , Puerto de Manta, Ecuador

#### **Horarios**

Lunes a Viernes: de 08:00 a 18:00

#### **Contactos**

099 874 4104 (05) 226 2064 (05) 262 0624

#### **Beneficios**

Centro de Copago



**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

### **CLÍNICA CENTENO**

#### **Dirección**

Calle 18 entre Av. 37 y 38 diagonal al Hospital Rodriguez Zambrano

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(05) 262 4353

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

### **CLÍNICA HOSPITAL DEL SOL**

#### **Dirección**

Calle 18 Avenidad 38, Puerto de Manta

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(095) 894 0178 (097) 584 5840

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario



https://clinicadelsol.com.ec/nosotros/

## MANABÍ - PORTOVIEJO 🕏



**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

### **CLÍNICA SAN FRANCISCO**

#### **Dirección**

Autopista del Valle, Manabí Guillem, contiguo a Solca y Unidad Educativa Arcoiris

https://clinicasanfrancisco.ec/index.html

### Contactos

(05) 259 0080

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

#### IMEC-INSTITUTO MANABITA DE ENFERMEDADES CARDIOVASCULARES

#### **Dirección**

Autopista Manabí Guillem a 200 metros del Registro Civil y 600 metros de Solca Portoviejo

http://www.imecardio.com/

#### **Horarios**

**Horarios** 

24 horas

Lunes a Domingo:

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(096) 926 4000

#### **Beneficios**



## NAPO - TENA 🕏

#### **GALENUS**

Dirección **Horarios Contactos** 

Riobamba s/n. Tena 150101 Lunes a Domingo: (096) 053 6261

24 horas

https://clinicadeespecialidadesgalenus.negocio.site/

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593960536261&text=Hola,%20 me%20interesa%20conocer%20m%C3%Als%20sobre%20los%20 servicios%20de%20Cl%C3%ADnica%20Galenus.%20Gracias

**Beneficios** 

Crédito Hospitalario

## ORELLANA - EL COCA 🕏



## **PROMEDIKAL**

## **Dirección**

Eloy Alfaro y 12 de Febrero, Francisco de Orellana

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 7:00 - 13:00

#### **Contactos**

(099) 364 5684

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

## **BIODIMED (EL COCA)**

#### **Dirección**

Casco Central, Av. Cuenca y Amazonas, Edif. Heliconias, 3er piso

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 7:00 - 12:00

#### **Contactos**

(06) 280 6725 (099) 797 5253

https://biodimed.com/

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593994385317&text=Hola%20 soy%20usuario%20de%20su%20pagina%20web%2C%20y%20deseo%20 consultar%20lo%20siguiente%3A

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

#### **HOSPITAL BÁSICO VELOZ**

#### **Dirección**

Calle Loja N39-07 y Eloy Alfaro, Barrio 30 de Abril

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(06) 230 0813 (098) 079 3011 (098) 948 3340

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio Crédito Hospitalario



| HOSPITAL DEL DÍA

#### CIUDAD DE JOYA DE LOS SACHAS

#### Dirección

Av. Los Fundadores s/n y Cristóbal Colón

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(06) 289 9054 (097) 963 2604

#### **Beneficios**





**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

#### **COCAMED HOSPITAL CENTER**

#### **Dirección**

Orellana / El Coca / Avenida Las Américas, y, Francisco de Orellana 220150

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

0997532058

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio Crédito Hospitalario

### **HOSPITAL BÁSICO VELOZ**

#### **Dirección**

Calle Loja N39-07 y Eloy Alfaro, Barrio 30 de Abril

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(06) 230 0813 (098) 079 3011 (098) 948 3340

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio Crédito Hospitalario

### **HOSPITAL BÁSICO ORIENTEMED S.A.S**

#### **Dirección**

Eugenio Espejo y 9 de Octubre

#### **Horarios**

24 / 7

#### **Contactos**

(099) 505 5511

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

Citas: https://www.facebook.com/people/Hospital-B%C3%Alsico-OrienteMed/100076951822586/

## PICHINCHA - CAYAMBE 🕏



**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

#### **ALMEDICAL CENTER**

#### **Dirección**

Morales S4-47 y Chile Cayambe 170202

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00–20:00 Sábado de 8:00–17:00 Domingo de 8:00–17:00

#### **Contactos**

(02) 236 4171

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

#### **CENTRO MÉDICO CAMPBELL**

#### **Dirección**

Rocafuerte y 29 de Septiembre

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(02) 236 3552

#### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio



#### MATERNIDAD MITAD DEL MUNDO

#### **Dirección**

Av. Natalia Jarrin N4-05 y 24 de Mayo, Cayambe 170202

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(02) 236 1287

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

# PICHINCHA - CUMBAYÁ 🕏



### GAES CENTROS AUDITIVOS (CUMBAYÁ)

#### Dirección

AVDA Interoceánica y C. Siena esquina Ed. Halcón, 170150

https://www.gaes.ec/

#### **Horarios**

**Horarios** 

8:00 - 17:00

Lunes a Viernes de

Lunes a Viernes de

8:00 - 17:00

Citas: https://www.gaes.ec/reserva-tu-cita?centro

# **Beneficios**

Descuento

### LIFE & HOPE S.A. (CUMBAYÁ)

#### Dirección

Vía Interoceánica km 12 1/2 y Av. Florencia (frente al Hospital de los Valles)



https://lifeandhope.ec/

Citas: https://web.whatsapp.com/send?phone=+593958862504&text=Hola,%20 quiero%20saber%20m%C3%Als%20sobre%20Life%20&%20Hope

#### **Contactos**

**Contactos** 

(02) 393 1871

(02) 382 2650 (095) 886 2504

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

## NARET REUMATOLOGÍA Y TERAPIAS AMBULATORIAS (CUMBAYÁ)

#### **Dirección**

Av. Interoceánica. Torres Médicas Hospital De Los Valles, 2do. Piso, Oficina 207

### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:30 - 18:30Sábado y Domingo: Nos adaptamos a sus necesidades

#### **Contactos**

(02) 256 7929 (098) 930 6452

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

https://naretambulatorios.com/ **Citas:** https://naretambulatorios.com/agendamiento/

**PHYSSIO THERAPY CENTER** 

## Dirección

Manuela Saenz

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:30 - 19:30

#### **Contactos**

(02) 603 4623

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio \*Red preferencial



## **REHABILITAR (CUMBAYÁ)**

#### **Dirección**

Pasaje Praga S3-128 y Av. Interoceánica



https://www.rehabilitar.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 7:00 - 13:00

#### **Contactos**

(02) 226 7890 (098) 334 9037

**Citas:** https://api.whatsapp.com/send/

?phone=593999761111&text&type= phone\_number&app\_absent=2

#### **Beneficios**

Descuento



#### **CENTRO DE COPAGO**

#### **MEDIYA**

#### Dirección

Calle Medardo Ángel Silva OE5-221 San Juan Cumbayá



https://mediya.ec/

#### **Horarios**

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593996104882&text=Hola%2C%20

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado y Domingo de 8:00 - 16:00

visite%20su%20sitio%20web%20www.mediya.ec%20y%20quiero%20una%20cita.

#### **Contactos**

(02) 356 7005 (02) 356 6160 (099) 648 6762 (099) 6104882

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

# **METRORED (CUMBAYÁ)**

#### Dirección

Piso 3 Edificio Fybeca, Av. Oswaldo Guayasamín s/n, Plaza 170157



https://www.metrored.med.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 21:00 Sábado de 7:00 - 18:00 Domingo de 7:00 - 12:00

#### **Contactos**

(02) 400 3030

**Contactos** 

(02) 297 7900

(099) 194 1758

Citas: https://agendamiento.metrored.med.ec/booking/appointments

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

## **CLÍNICAS Y HOSPITALES**

### **HOSPITAL DE LOS VALLES**

#### **Dirección**

Av. Interoceánica km 12.5 y Av. Florencia

https://www.hospitaldelosvalles.com/

Citas: https://web.whatsapp.com/send?phone=593991941758&text=Requiero%20 realizar%20una%20consulta,%20mi%20nombre%20es:

**Horarios** 

Lunes a Domingo:

#### **Beneficios**



#### **SIME**

#### **Dirección**

Centro Comercial Paseo San Francisco, Piso 1



https://sime.com.ec/

**Citas:** https://sime.com.ec/portal\_ pacientes/web/iniciar-sesion

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:30 - 21:00Sábado de 8:00 - 18:30 Domingo de 8:00 - 17:30 Feriados de 8:00 - 14:00

#### **Contactos**

(02) 501 9400 (099) 167 0812

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario



**LABORATORIO** 

### LABORATORIO CLÍNICO FABIAN RODRÍGUEZ

#### Dirección

Avenida, Diego de Robles, Quito 170901

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 18:00 Sábado de 7:30 - 13:00

#### **Contactos**

(02) 289 0736

#### **Beneficios**

Descuento

## PICHINCHA - LOS CHILLOS 🕏



**AMBULATORIO** 

## GAES CENTROS AUDITIVOS (VALLE DE LOS CHILLOS)

#### Dirección

Edificio San Rafael Business Center, Av. San Luis entre 9na Transversal, Local 4, Quito 170135

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 18:00

#### **Contactos**

(099) 565 5811



https://www.gaes.ec/

Citas: https://www.gaes.ec/reserva-tu-cita?centro

#### **Beneficios**

Descuento



**CENTRO DE COPAGO** 

## **METRORED (VALLE DE LOS CHILLOS)**

#### Dirección

Autopista General Rumiñahui Centro Com. Fontana

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 7:00 - 13:00

#### **Contactos**

(02) 400 3030

https://www.metrored.med.ec/

Citas: https://agendamiento.metrored.med.ec/booking/appointments

#### **Beneficios**



### **VERIS (VALLE DE LOS CHILLOS)**

#### **Dirección**

- Sede Valle de los Chillos. Autopista Gral. Rumiñahui, San Rafael, Decima Transversal #111 diagonal al MegaMaxi del San Luis Shopping
- Sede Centro Comercial San Luis Shopping PB local 131

https://www.veris.com.ec/

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 7:00 - 20:00 Sábado de 7:00 - 18:00 Domingo de 8:00 - 14:00

Lunes a Sábado de 7:00 - 21:00 Domingo de 8:00 - 18:00

Citas: https://www.veris.com.ec/citas/

**Contactos** 

(02) 600 9600

**Beneficios** 

Crédito Ambulatorio

**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

#### **MEDICVALLE**

#### **Dirección**

Av. General Rumiñahui e Isla Genovesa esquina



http://www.medicvalle.com/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo:: 24 horas

#### **Contactos**

(02) 286 1849 (02) 286 9212 (02) 286 9213

(02) 286 9214

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

## PICHINCHA - QUITO 🕏

## PICHINCHA - MITAD DEL MUNDO 😌



**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

#### **CLÍNICA DOS HEMISFERIOS**

#### **Dirección**

El Calvario y 21 de Marzo San Antonio

#### **Horarios**

Lunes a Domingo:: 24 horas

### **Contactos**

(02)2 396 167 (02)2 395 376 (02)2 394 096

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario



https://clinicadoshemisferios.com/





#### **AMBULATORIO**

#### **AXXIS DIA**

#### **Dirección**

Axxis Hospital Av. 10 de Agosto N39 – 155 y Diguja



https://axxishospital.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo:: 24 horas

#### **Contactos**

(02) 3980 100

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

#### **AXXIS GASTRO**

#### Dirección

Axxis Hospital Av. 10 de Agosto N39 - 155 y Diguja



https://axxisgastro.com/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo:: 24 horas

#### **Contactos**

(02) 331 8081 / 331 7983 (02) 331 7945 / 331 7923 (02) 331 8141

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

#### **AYM SALUD INFANTIL**

#### **Dirección**

Francisco de Izazaga N45-212 y Pablo del Solar



http://aymsaludinfantil.com/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 19:00 Sábado y Domingo de 8:30 - 13:30

#### **Contactos**

(02) 380 1800 (098) 905 8620

#### **Beneficios**

\*\* Descuento

### CENTRO DE REHABILITACIÓN NEURES

#### Dirección

Juan Manuel Camacho N39-211, Quito 170135

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 17:00

#### **Contactos**

(02) 289 0736 (099) 870 8412

#### **Beneficios**

Convenio de descuento

### **CENTRO DE REUMATOLOGÍA DYK**

#### Dirección

Alemania n29 165 y Av. Eloy Alfaro EDF. Centro Médico Alemania 7mo piso

#### **Horarios**

Previa Cita

#### **Contactos**

(02) 223 1452 (099) 966 8879

#### **Beneficios**

Convenio de descuento

**Horarios** 

7:30 - 16:00

**Horarios** 

7:00 - 18:00

Lunes a Viernes de

Sábado de 7:00 - 13:00

Lunes a Viernes de

Sábado de 7:30 - 12:30



#### **CENTRO INTEGRAL DE OSTEOPOROSIS**

#### **Dirección**

Av. República E1-41 y Av. 10 de Agosto, frente al parque de Las Niñas del Florón

https://www.cidocenter.com/

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593998336690

#### **Contactos**

(099) 833 6690

#### **Beneficios**

Descuento

### **CLÍNICA DE OSTEOPOROSIS**

#### **Dirección**

Av. 10 de Agosto N48-68 y Mañosca.

https://www.osteoporosis.com.ec/

Citas: https://api.whatsapp.com/send/?phone=593987227760&text&type=phone\_ number&app\_absent=0

**Horarios** 

7:30 - 20:00

Lunes a Viernes de

Sábado de 7:30 - 13:00

### **Contactos**

(02) 225 8322 (02) 264 4861 (095) 886 2142 (095) 885 1957 (098) 246 1608

#### **Beneficios**

Descuento

### **CLÍNICA HARVARD**

#### **Dirección**

Av. Mariana de Jesús OE7-02 Edificio Citimed, piso 6

https://www.clinicaharvard.com/

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593987392731

#### **Contactos**

(02) 380 9560 (098) 739 2731

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

#### **DIPRONC**

#### **Dirección**

Av. Los Shyris N41-151 e Isla Floreana



https://www.dipronc.com.ec/

#### **Horarios**

(02) 243 7087 (099) 814 4350

(098) 942 9623

**Contactos** 

#### **Beneficios**



## FUNDACIÓN AMIGOS DEL ECUADOR (TERAPIAS DUPI)

#### **Dirección**

Yánez Pinzón N26-76 y La Niña

https://centrodupi.com/sitio/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 18:00

#### **Contactos**

(02) 3237 952 (095) 8865 635

#### **Beneficios**

\*\* Descuento

#### **GAES CENTROS AUDITIVOS**

Dirección	Horarios	Contactos
© Sede Av. 6 De Diciembre, N34-155, 170150	Lunes a Viernes de 8:00 - 18:00	(02) 246 5516
© Sede Av. Del Maestro, Oe4-263 y Río Putumayo, 170150 QUITO	Lunes a Viernes de 8:00 - 17:00	(097) 977 4119
© Sede Carapungo. C Neptali Godoy y Av. Giovanni Calles, 170150 QUITO	Lunes a Viernes de 8:00 - 17:00	(02) 347 7796
© Sede Plaza de Toros. Av. Juan de Ascaray N 42-93 y Av. Amazonas 170150 QUITO"	Lunes a Viernes de 8:00 - 17:00	(02) 244 5364
Sede Portal Shopping. Av. Simón Bolívar y Capitán Geovanni S/N, 170135 Quito	De Lunes a Viernes de 10:00 – 20:00 Sábado de 10:00 – 20:00 Domingo de 10:00 – 19:00	1800 454545
Sede Quicentro Sur. Av. Quitumbe Nan y Rafael Morán Valverde, 170150 Quito	De Lunes a Viernes de 10:00 – 20:00 Sábado de 10:00 – 21:00 Domingo de 10:00 – 19:00	1800 454545
<ul> <li>Sede Ulloa. C Antonio de Ulloa 32- 127 170129 Quito. Parroquia Belisario</li> </ul>	Lunes a Viernes de 8:00 - 17:00	1800 454545

#### **Beneficios**

Descuento

127 170129 Quito, Parroquia Belisario Quevedo Ecuador

8:00 - 17:00

Sede Villaflora. C Francisco Londoño Oe1-50

Lunes a Viernes de 8:00 - 18:00

(02) 261 9312



https://www.gaes.ec/

Citas: https://www.gaes.ec/reserva-tu-cita?centro

### **GENESIS MED**

#### **Dirección Horarios Contactos**

Martín Utreras y Mariana de Jesús N31-310

Lunes a Viernes de 8:30 - 21:00

(02) 244 3124 (097) 914 6822



Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=5930987188606&text=%20Hola%20 GenesisMed%20te%20saluda,%20en%20que%20te%20puedo%20ayudar

#### **Beneficios**



### **IMÁGENES MEDICAS TOMORAD**

Dirección

Av 6 De Diciembre N43-11 Y Av Tomas De Berlanga

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 17:00

#### **Contactos**

(02) 244 5062

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

#### INSTITUTO DE ENFERMEDADES CARDIOVASCULARES IECA

Dirección

Yuqoeslavia N34-71 y Azuay

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 19:00

#### **Contactos**

(02) 352 0124 (02) 243 3608 (099) 512 4879

**Beneficios** 

https://ieca.ec/

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593995124879&text=Hola%20IECA,%20 los%20v%C3%AD%20en%20redes%20sociales%20y%20estoy%20interesado/a%20

en%20sus%20servicios

#### **INTEGRAMED**

#### Dirección

Calle Alemania N29-245 y Ave. Eloy Alfaro. Quito, Pichincha



#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:30

Sábado de 8:00 - 13:00

**Contactos** (02) 255 7000

https://www.integra.med.ec/ Citas: https://www.integra.med.ec/soporte-en-linea

#### **Beneficios**

Descuento

Crédito Ambulatorio

#### **LAB AXXIS**

#### **Dirección**

Av. 10 de Agosto N39- 155 y Diguja

https://axxishospital.com.ec/lab-axxis/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

### **Contactos**

(02) 226 6211

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

## **MEDICALTRACK**

#### **Dirección**

Av. 10 de Agosto N39-155 y Juan Diguja. Axxis Hospital ler piso.



https://medicaltrack.com.ec/ Citas: https://medicaltrack.com.ec/realizar-cita/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 20:00Sábado de 8:00 - 13:00

#### **Contactos**

(02) 224 0852 (098) 263 6094

#### **Beneficios**

Descuento

**MEDIMAGENES** 

#### Dirección

Italia N30-145 y Vancouver



https://www.medimagenes.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 8:00 - 16:00 Domingo de 8:00 - 13:00

#### **Contactos**

(02) 297 7200 (099) 310 7623

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

V7\_2025\_09\_08



## NARET REUMATOLOGÍA Y TERAPIAS AMBULATORIAS (QUITO)

#### **Dirección**

Av. América y Av. Atahualpa. Nueva Clínica Internacional, 2do. Piso, Oficina 204.

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:30 – 18:30 Sábado y Domingo: Nos adaptamos a sus necesidades.

#### **Contactos**

(02)243 5190 (098) 850 4080

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

## https://naretambulatorios.com/

Citas: https://naretambulatorios.com/agendamiento/

### **ONCOQUITO**

#### Dirección Horarios

Calle B N31-37 y San Gabriel, Edificio METROCITY, 3er piso. Sector Hospital Metropolitano. Lunes a Viernes de 9:00 - 17:00 **Contactos** (02) 244 3760

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

### https://oncoquito.com/

**Citas:** https://web.whatsapp.com/send?phone=5930982422494&text=Hola%20 OncoQuito,%20necesito%20ayuda%20para%20agendar%20una%20cita.

### PROTEUS - VENTA DE EQUIPO DE REHABILITACIÓN

### Dirección Horarios Contactos

San Gabriel OE-688 Y Fco.Alava

Lunes a Viernes de 8:30 - 17:00 (02) 243 7479

(02) 223 9208 (02) 255 2674

(098) 409-9496

Beneficios

Descuento

Citas: https://web.whatsapp.com/send?l=en&phone=593984099496

## RADIÓLOGOS ASOCIADOS (MATRIZ)

https://www.proteus-ec.com/index.php/es/

### Dirección Horarios Contactos

Av. Perez Guerrero y Versalles esq.

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 8:00 - 16:00 Domingo de 8:00 - 14:00 (02) 394 3790

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

https://www.radiologosasociados.com.ec/

Citas: https://api.whatsapp.com/

send/?phone=593984619637&text=Hola+requiero+un+cita%2C+desde+su+p%C3%Algina+web.&type=phone\_number&app\_absent=0



## RADIÓLOGOS ASOCIADOS (EL RECREO)

Dirección Horarios Contactos

Av. Pedro Vicente Maldonado, Quito 170111 Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 8:00 - 16:00 Domingo de 8:00 - 14:00 (02) 394 3791

**Beneficios** 

**Beneficios** 

Crédito Ambulatorio

Crédito Ambulatorio

https://www.radiologosasociados.com.ec/

Citas: https://api.whatsapp.com/

send/?phone=593984619637&text=Hola+requiero+un+cita%2C+desde+su+p%C3%Algina+web.&type=phone\_number&app\_absent=1

## **REHABILITAR (MATRIZ)**

Dirección Horarios Contactos

Sede Matriz. Martín de Utreras N31 256 y Av. Mariana de Jesús
 Lunes a Viernes de 7:00 - 20:00

7:00 - 20:00 Sábado de 7:00 - 13:00 (02) 227 5101 (099) 976 3763

Citas: https://api.whatsapp.com/send/?phone=593999761111&text&type=phone\_

number&app\_absent=0

 Sede Meditropoli. Edificio Meditrópoli Av. Mariana de Jesús y Occidental. PB, Consultorio 11-13 Lunes a Viernes de 9:00 - 18:00 (02) 226 7890 (099) 042 1089

https://www.rehabilitar.com.ec/

**Citas:** https://api.whatsapp.com/send/?phone=593999761111&text&type=phone\_number&app\_absent=1

### **RISUM IMPLANT LASER**

Dirección Horarios Contactos Beneficios

Polonia N31–64 y Vancouver Lunes a Viernes de (02) 223 1661 Descuento 9:00 – 18:00 (099) 588 5053

#### **VACUNAMED**

Dirección Horarios Contactos

Sede Av. América N39-231 y San Francisco (frente a la parada METRO BRASIL, junto a Seguros LATINA) Lunes a Viernes de 9:00 - 18:00 Sábado de 9:30 - 13:00 (02) 244 4938 (02) 246 4823 (02) 225 6918 (02) 225 5457 (099) 431 1725 **Beneficios**Descuento

© Sede Chimbacalle, Juan Borgoñon N56-219 y Rodrigo de Ocampo Lunes a Viernes de 8:30 - 17:30 (02) 265 8485 (099) 431 1725

**Beneficios** 

Crédito Ambulatorio

https://vacunamed.com/



#### **VANTTIVE**

#### **Dirección**

Av. República E-2194 y Rumipamba esquina, Edificio Signature



http://www.vanttive.com/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 19:00

#### **Contactos**

(02) 394 5160

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

#### **WELKOM**

#### **Dirección**

Av. Atahualpa OE1-198 y Av. 10 de Agosto, Edificio Atahualpa Business Center, PB.



https://welkom.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 – 19:00 Sábado de 8:00 – 13:00

#### **Contactos**

(02) 381 4631 (098) 534 2084

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

**Citas:** https://api.whatsapp.com/send?phone=+593985342084&text=Hola,%20 estoy%20interesado%20en%20comprar%20un%20medicamento



#### **CENTRO DE COPAGO**

#### **ASISTANET**

#### **Dirección**

Av. 6 de Diciembre N33-42 e Ignacio Bossano Edif. Titanium



https://www.asista.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Sábado de 7:00 - 19:00

#### **Contactos**

(02) 297 3973

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

## **AVANTMED (MATRIZ SHYRIS)**

#### Dirección

- Sede Matriz. Calle Abdón Calderón Muñoz 120 y Av. Shyris
- Sede Pintado. Av. Mariscal Sucre S10-592 e Ignacio Canelos. Quito
- Sede San Rafael. Valle de los Chillos, El Triángulo, Av. General Enriquez e Isla San Cristóbal, junto a Punto Vital de Medicity

### Horarios

Lunes a Viernes de 7:00 - 20:30 Sábado de 8:00 - 13:00

Lunes a Viernes de 8:00 - 19:00

Lunes a Viernes de 8:00 - 17:00 Sábado de 8:00 - 12:00

Sábado de 8:00 - 13:00

#### **Contactos**

(02) 225 3040

(02) 600 9810

(096) 808 0807

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

https://www.avantmed.net/ Citas: http://www.avantmed.net/citasmedicas/#citas



#### **BIODIMED**

#### Dirección

© Sede Av. Eloy Alfaro No 3367 y Suiza

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 8:00 - 12:00

#### **Contactos**

(02) 382 3500 (099) 438 5317

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

- Sede La Argelia. La Argelia, Pedro Vicente Maldonado S20-233 y Ayapamba
- © Sede Matriz. Calle Alemania N31 -118 y Av. Mariana de Jesús
- O Sede Tomás de Berlanga. Av. Tomás de Berlanga N42-14 e Isla Genovesa



https://biodimed.com/

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593994385317&text=Hola%20soy%20 usuario%20de%20su%20pagina%20web%2C%20y%20deseo%20consultar%20 lo%20siguiente%3A

### CENTRO MÉDICO DEL DR. MARCO ALBUJA

#### **Dirección**

⊚ • Amazonas N44-32

🌖 • Sede Sur: Sector La Magdalena: Joaquín Tipantuña NS11-12 Y Av. Michelena

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00

#### **Contactos**

(02) 500 0960

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

### **CENTRO MÉDICO HDLV EL BOSQUE**

#### **Dirección**

C.C. El Bosque entrada #8, locales 01-03

#### **Horarios**

https://dralbuja.com/favicon-02/ Citas: https://citaonline.portalns.es/albuja

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 10:00 - 14:00

#### **Contactos**

(099) 068 2975



https://www.hospitaldelosvalles.com/servicios/servicios-ambulatorios/

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=+593990682975&text=Requiero%20 realizar%20una%20consulta%20en%20el%20Centro%20M%C3%A9dico%20El%20 Bosque,%20mi%20nombre%20es:%20

#### **Beneficios**



### CENTRO MÉDICO DEL DR. MARCO ALBUJA

Dirección Horarios Contactos

- ⊚ Amazonas N44-32
- Sede Sur: Sector La Magdalena: Joaquín Tipantuña NS11-12 Y Av. Michelena

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 (02) 500 0960

**Beneficios** 

Crédito Ambulatorio

https://dralbuja.com/favicon-02/ Citas: https://citaonline.portalns.es/albuja

### **CENTRO MÉDICO HDLV EL BOSQUE**

Dirección Horarios Contactos

C.C. El Bosque entrada #8, locales 01-03

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 10:00 - 14:00 (099) 068 2975

(000) 000 20

https://www.hospitaldelosvalles.com/servicios/servicios-ambulatorios/

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=+593990682975&text=Requiero%20 realizar%20una%20consulta%20en%20el%20Centro%20M%C3%A9dico%20El%20 Bosque,%20mi%20nombre%20es:%20

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

### **CENTROS MÉDICOS PRAXMED**

### Dirección Horarios Contactos

- 📀 El Batán: Gregorio Munga N3-12 Y Portete (Esq.)
- o• Villaflora: Rodrigo Núñez de Balboa OE11-93 y Hemando Gamarra
- O Los Valles: Av. General Rumiñahui, Centro Comercial La Fontana Shopping
- Tumbaco: Av. Oswaldo Guayasamin 1/2, Ventura Mall (tercer piso) (02) 3956830 - 099 523 0872 Crédito Ambulatorio
- Valle de Los Chillos: Sector Playa Chica: San Juan de Dios y Av. Río Zamora.
- La Coruña: Av. Coruña y Av. Orellana, Edificio Moraleja.

Lunes a viernes: 0999707071

06:30 - 20:00 Sábados: 7:00 - 17:00 Domingos 07:00 - 12:00 **Beneficios** 

Crédito Ambulatorio

http://www.praxmed.com.ec

#### **MEDICALVIP**

Dirección Horarios Contactos

Edificio Comercial Quito Airport Center frente al Terminal del Aeropuerto Mariscal Sucre, piso 2 Lunes a Domingo de 7:00 - 19:00 (099) 468 0879

**Beneficios** 

Crédito Ambulatorio

https://medicalvip.com.ec/

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593994680879&text=Hola%2C%20 MedicalVip!%20Requiero%20informaci%C3%B3n



#### **MEDILINK**

#### Dirección

Calle Rusia E9 - 67, entre Av. Eloy Alfaro y Shyris

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 20:00 Sábado de 7:00 - 15:00

#### **Contactos**

(02) 550 5052

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

https://medilink.com.ec/index.php

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593993183975&text=Hola%21%20 Quisiera%20m%C3%Als%20informaci%C3%B3n%20sobre%20Medilink%20.

#### **METRORED**

- 🖭 Sucursal El Condado: John F. Kennedy N71-94 y Pasaje Rembrandt
- ⊙• Sucursal Plaza de Toros: Av. Amazonas N42-88 y Tomás de Berlanga
- 📀 La Carolina: Av. República
- 📀 Sucursal Quicentro Sur: Av. Morán Valverde y Av. Quitumbe Ñan, Quicentro Sur, Subsuelo 1, local #014.
- 📀 Sucursal Calderón: Entre Hospital docente y Coral, Capitán Giovanni Calles

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 7:00 - 18:00 Domingo de 7:00 - 13:00

La Carolina Lunes a Viernes de 7.00 - 19.00 Sábado de 7:00 - 13:00

**Contactos** 

(02) 222 0298

(02) 222 0380

#### **Contactos**

(02) 400 3030

#### **Beneficios**



Citas: https://agendamiento.metrored.med.ec/booking/appointments

## PARA MI (CARAPUNGO)

#### Dirección

- © Sede Carapungo. Plaza Comercial Nogal - Calle Neptaly Godoy OE11E y Geovanny Calles Junto a Pollos Campero.
- © Sede Comité del Pueblo. Calle Juan Molineros E1159 y De los Floripondios Diagonal a la Dinapen.

https://www.parami.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 7:00 - 15:00 Domingo de 8:00 - 13:00

Lunes a Viernes de 7:00 - 19:00 Sábado de 7:00 - 15:00

Citas: https://www.parami.com.ec/citas/

Crédito Ambulatorio

### **Beneficios**



### **SIME (CARAPUNGO)**

#### **Dirección**

- Sime Carapungo. Centro Comercial PORTAL SHOPPING Avenidas Simón Bolívar, Panamericana Norte y calle, Capitán Giovanni Calles. PB
- Sime La Carolina. Noruega N 9-21 y Suiza Edif. Coopseguros. PB
- © Sede Pomasqui Plaza C.C Pomasqui Plaza Av. Manuel Córdoba Galarza KM 8 N258



https://sime.com.ec/ Citas: https://sime.com.ec/portal\_pacientes/web/iniciar-sesion

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:30 – 19:30 Sábado de 8:00 – 18:30 Domingo de 8:00 – 17:30 Feriados: 8:00 – 18:00"

Lunes a Viernes de 7:30 – 19:00

Sábado de 7:00 – 17:30 Feriados de 8:00 – 14:00

Lunes a Viernes de 7:30 – 21:00 Sábado de 8:00 – 19:00 Domingo de 8:00 – 17:00

Feriados de 8:00 - 18:00

#### **Contactos**

(02) 501 9400

**Contactos** (02) 600 9600

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

## **VERIS (12 DE OCTUBRE)**

#### Dirección

- Sede Av. 12 de Octubre 1812 y Luis Cordero, antiguo Almacenes Rickie.
- Sede Granados. Centro Comercial Granados Plaza piso 2 local N2-001.
- Sede Mega Y. Juan de Azcaray y Mariano Jimbo (esquina).
   Av. 10 de Agosto y Juan de Azcaray (Imágenes, Terapias y Procedimientos)
- Sede Centro Comercial Quicentro Sur piso 2 local 66.

https://www.veris.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 20:00 Sábados de 7:00 - 14:00

Lunes a Sábado de 7:00 - 20:00 Domingo de 8:00 - 17:00

Lunes a Viernes de 7:00 - 20:00 Sábado de 7:00 - 19:00 Domingo de 8:00 - 14:00

Lunes a Sábado de 7:00 - 20:00 Domingo de 8:00 - 19:00

Citas: https://www.veris.com.ec/citas/

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

## [Fi] C

**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

#### **BIOCELLS**

#### **Dirección**

Av. Siena 214 y Miguel Angel



https://biocells.med.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 9:00 - 18:00

#### **Contactos**

(02) 600 9600

(02) 355 0037 (098) 935 5617

#### **Beneficios**



### **CLÍNICA ARTHROS**

**Dirección** 

Pasaje los Ángeles E4-14 y Alemania



http://clinicaarthosquito.com/

**Horarios** 

Lunes a Domingo: 24 horas **Contactos** 

(02) 290 6411 (099) 753 5039 **Beneficios** 

Crédito Hospitalario \*Red preferencial

### CLÍNICA DE ESPECIALIDADES DEL SUR

**Dirección** 

Av. Rodrigo de Chávez Oe2-115 y Pedro de Alfaro (sector La Villaflora)

Citas: https://linktr.ee/cesquito

Horarios

Lunes a Domingo: 24 horas **Contactos** 

(02) 266 0164

**Beneficios** 

Crédito Hospitalario \*Red preferencial

### **CLÍNICA DE LA MUJER**

**Dirección** 

**Horarios** 

**Contactos** 

Av. Amazonas N39-216 y Av. Gaspar De Villarroel Lunes a Domingo: 24 horas (02) 245 8000 (095) 896 0004

https://www.clinicadelamujer.com.ec/

Citas: https://web.whatsapp.com/send?phone=0958960004&text=

**Beneficios** 

Crédito Hospitalario \*Red preferencial

## CLÍNICA EL BATÁN DEL POZO

**Dirección** 

Av.6 De Diciembre N43-11 Y Tomás De Berlanga **Horarios** 

Contactos

Lunes a Domingo: 24 horas (02) 244 5061 (02) 244 5063 (098) 768 5055

http://www.clinicaelbatan.com/

The property with the second section of the second second

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593987685055&text=Cita%20 m%C3%A9dica%20por%20WhatsApp%20Cl%C3%ADnica%20el%20batan%20 2022%20Web

**Beneficios** 

Crédito Hospitalario

### CLÍNICA INTEGRAL

**Dirección** 

**Horarios** 

**Contactos** 

Pedregal N35-15 y Hernandez de Girón Lunes a Domingo: 24 horas (02) 331 6183 (02) 331 6193 (096) 308 1763

https://clinicaintegral.med.ec/

**Citas:** https://api.whatsapp.com/send/?phone=593963081763&text&type=phone\_number&app\_absent=0

**Beneficios** 

Crédito Hospitalario \*Red preferencial



### **CLÍNICA INTERNACIONAL**

**Dirección Horarios Contactos** 

Av. América N32-82 y Atahualpa (02) 243 1811 Lunes a Domingo: (02) 246 0490 24 horas (02) 225 9816

(02) 250 1946 http://www.clinicainternacional.com.ec/ (099) 852 1509

Citas: http://www.clinicainternacional.com.ec/index.php/contact-us.html

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

### **CLÍNICA MODERNA**

**Horarios** Dirección **Contactos** 

Av. Francisco Javier Ascazubi E1-15 Lunes a Domingo: (02) 252 1200 y Av. 10 de Agosto 24 horas (02) 252 1896 (098) 585 6497 https://www.clinicamodernaquito.com/

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593985856497&text=%C2%A1Buen%20 d%C3%ADa!%20Necesito%20un%20presupuesto

**Beneficios** 

**Beneficios** 

**Beneficios** 

Crédito Hospitalario

### **CLÍNICA PASTEUR**

Dirección **Horarios Contactos** 

Av. Eloy Alfaro N29-248 e Italia Lunes a Domingo: (02) 299 2400

24 horas (099) 955 7024

Crédito Hospitalario http://clinicapasteur.org.ec/ \*Red preferencial

### **CLÍNICA PROFAMILIA**

**Dirección Horarios Contactos** 

Jacinto Collahuazo S9-445 y Quitus Lunes a Domingo: (02) 264 5159 (Junto al Parque La Magdalena) 24 horas (099) 8587 419 Quito-Ecuador" (099) 4721 711

Citas: http://www.clinicaprofamilia.com.ec/index.php/citas-medicas

Crédito Hospitalario http://www.clinicaprofamilia.com.ec/

### **CLÍNICA SANTA LUCÍA**

Dirección **Horarios Contactos** 

Suiza 209 y Av. Eloy Alfaro Lunes a Viernes de (02) 227 4900 8:00 - 18:30 (098) 800 4444

Sábado de 8:00 - 13:00

https://www.clinicasantalucia.com.ec/#

Citas: https://www.clinicasantalucia.com.ec/citas/

**Beneficios** 



#### **HOSPITAL ALIANZA**

**Dirección Horarios Contactos** 

(02) 393 2450 Álava Oe 6-64 y San Gabriel Lunes a Domingo:

24 horas

https://halianza.com/ Citas: https://halianza.com/agendar-cita/ **Beneficios** 

Crédito Hospitalario \*Red preferencial

#### **HOSPITAL AXXIS**

**Dirección Horarios Contactos** 

Av. 10 de Agosto N39-155 y Diquia Lunes a Domingo: (02) 398 0100

24 horas

https://axxishospital.com.ec/

Crédito Hospitalario \*Red preferencial

**Beneficios** 

#### **HOSPITAL DE ESPECIALIDADES SAN BARTOLO**

Dirección **Horarios Contactos** 

(02) 308 0659 Av. Luis Urdaneta y Calle Mira Lunes a Domingo: esquina en el sector de San Bartolo (099) 274 5224 24 horas

https://hesb.com.ec/

Citas: https://web.whatsapp.com/

send?phone=593992745224&text=%C2%A1Hola!%20Necesito%20una%20 cita%20medica%20%C2%BFPodr%C3%ADan%20ayudarme%20por%20favor? **Beneficios** 

Crédito Hospitalario

#### **HOSPITAL METROPOLITANO**

**Dirección Horarios Contactos** 

Av. Mariana de Jesús s/n y Lunes a Domingo: (02) 399 8000 Nicolás Arteta T (098) 478 9952 24 horas

https://www.hospitalmetropolitano.org/es

Citas: https://api.whatsapp.com/send/?phone=593984789952&text&type=phone\_ number&app\_absent=0

**Beneficios** 

Crédito Hospitalario

#### **HOSPITAL PADRE CAROLLO**

**Dirección Horarios Contactos** 

Lunes a Domingo: Av. Rumichaca S33-10 y Matilde (02) 263 6660 Álvarez 24 horas

https://www.hospitalpadrecarollo.org/

(02) 263 4026 (02) 263 6065 (099) 959 7990 **Beneficios** 



#### **HOSPITAL VOZANDES**

Dirección **Horarios Contactos** 

Villalengua Oe2-37 Lunes a Domingo: (02) 400 7100 (098) 760 0940 y Av. 10 de Agosto 24 horas

https://hospitalvozandes.com/#

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593987600940&text=Buen%20 d%C3%ADa,%20deseo%20agendar%20una%20cita

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

#### **NORTHOSPITAL**

**Dirección Horarios Contactos** 

Av. de la Prensa N58-154 y Vaca (02) 393 4100 Lunes a Domingo: (096) 422 4444 de Castro 24 horas

https://www.northospital.ec/ Citas: https://www.northospital.ec/agendar-cita/ **Beneficios** 

Crédito Hospitalario

### **NOVACLÍNICA SANTA CECILIA**

https://novaclinicasantacecilia.com/

**Dirección Horarios Contactos** 

Veintimilla E1-71 entre Av. 10 de Lunes a Domingo: (02) 254 5390 Agosto y Gral. Ulpiano Páez (02) 254 5602 24 horas

(02) 256 8146

**Beneficios** 

Crédito Hospitalario \*Red preferencial

#### **PALCARE**

**Dirección Horarios Contactos** 

Muros N27-95 y González Suárez. Lunes a Viernes de (099) 543 2818 8:30 - 17:30 Edificio NewCorp, Of.: 31

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fpalcare.

health%2F&h=AT1OU4y8u-M98av9ebtg3C11w\_oaOQmrwxKLS4N19jeM8bLl8kyR53LK LgY9ktwSFYSnJy5R3CbZTomMdESRE3SLca2s824LWJB39e58N27D0U1imdlZXmdTqJn dw-\_k-p2k5HONQ-entITCqytYeA

#### **Beneficios**

**Beneficios** 

Crédito Hospitalario

## **SOLCA NÚCLEO DE QUITO**

https://solcaquito.org.ec/

Dirección **Horarios Contactos** 

Av. Eloy Alfaro 5394 y los Pinos, Lunes a Domingo: (096) 333 3000 24 horas



### **TOA CLÍNICA**

#### **Dirección**

Calle Moisés Luna Andrade y Mariano Pozo (esquina). Ponciano Alto



https://www.clinicatoa.com/

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(02) 247 3002 (02) 247 8381

Citas: https://www.clinicatoa.com/reservar-ahora

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

#### **VISTOTAL**

#### **Dirección**

Av. de los Shyris N44-135 entre Río Coca y 6 de Diciembre, Edificio Montecarlo X. Piso No. 6



http://www.vistotal.com/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 9:00 - 7:00

## Contactos

(02) 225 5230 (02) 225 5231 (02) 225 5232

(099) 839 6600

Citas: http://www.vistotal.com/citas/#citas

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario



| HOSPITAL DEL DÍA

#### **CLÍNICA DE UROLOGÍA**

#### Dirección

Suiza N33-49 y Eloy Alfaro



https://clinicadeurologia.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Vienes de 8:00 - 17:00

#### **Contactos**

(02) 247 3002 (02) 247 8381 (096) 217 8889

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

## **QUIRURGIC CIRUGÍA AMBULATORIA**

#### Dirección

Avenida Mariana de Jesús Oe7-02 y Nuño de Valderrama, Edificio Citimed, Piso 4, Oficina 407

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 17:00 Sábado de 8:00 - 12:00

#### **Contactos**

(02) 450 9241 (02) 450 9296 (098) 488 5744

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio \*Red preferencial

#### https://quirurgic.com.ec/inicio-pacientes/

Citas: https://web.whatsapp.com/send?phone=984885744&text=Hola%20buen%20d%C3%ADa%20equipo%20de%20Quirurgic,%20requiero%20m%C3%Als%20informaci%C3%B3n%20sobre....



LABORATORIO

### LABORATORIO CLÍNICO DR. CHACÓN

#### Dirección

Av. Eloy Alfaro entre Alemania e Italia. Edificio Fortune Plaza

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:15 - 18:00 Sábado de 7:30 - 12:00

#### Contactos

(099) 984 9767

#### **Beneficios**



#### **LABORATORIO LABSA**

#### **Dirección**

Rodrigo de Chavez Oe 1-293 y Pedro de Alfaro

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 17:30 Sábado de 7:30 - 12:30

#### **Contactos**

(098) 282 6679 (099) 449 3792

#### **Beneficios**

Descuento

### **ZURITA & ZURITA LABORATORIOS (ALAMEDA)**

#### Dirección

- Sede Alameda. Av. Gran Colombia N12-120 y
   Miguel Espinoza
- Sede Av. Alonso de Angulo y Lauro Guerrero (esquina)
- Sede Av. Machala N° 58-310 entre Vaca de Castro y Ángel Ludeña
- Sede Av. Machala N° 58-310 entre Vaca de Castro y Ángel Ludeña
- Sede Av. Vozandes, entre Juan Diguja y América Edificio Yonne
- Sede Calderón. Av. Quitus N1-18 (1er Piso) y Carapungo
- Sede Centro Médico Picasso 2do.
   Piso Calle B N31-124 y Av. Mariana de Jesús
- Sede Clínica Atlas. Hernández de Girón N35-50 y Av. América
- Sede Consultorios Pichincha.
   Ulpiano Páez N22-188 y Veintimilla,
   Torre C (6to Piso)
- Sede Av. Coruña y San Ignacio (Sector Plaza Artigas)
- Sede Cumbayá. Av. Interoceánica, Calle G, Urb. Santa Lucía, Edif. Milenio III
- Sede Matriz. Av. De la Prensa N49-221 y Manuel Valdiviezo
- Sede Plataforma Gubernamental.
   Av. Amazonas y Japón, dentro de la Plataforma Gubernamental, PB Local
   10 (detras de Sweet and Coffee)

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 6:30 - 16:30 Sábado de 7:00 - 12:30

Lunes a Viernes de 6:30 - 16:30 Sábado y Domingo de 7:00 - 12:30

Lunes a Viernes de 6:30 - 16:30 Sábado de 7:00 - 12:30

Lunes a Viernes de 6:30 - 16:30 Sábado de 7:00 - 12:30

Lunes a Viernes de 7:00 - 16:30 Sábado de 7:00 - 12:30

Lunes a Viernes de 6:30 - 16:30 Sábado de 7:00 - 12:30

Lunes a Viernes de 6:30 - 16:30 Sábado de 7:00 - 12:30

Lunes a Viernes de 6:30 - 16:30 Sábado de 7:00 - 12:30

Lunes a Viernes de 6:30 - 16:30 Sábado de 7:00 - 12:30

Lunes a Viernes de 6:30 - 16:30 Sábado de 7:00 - 12:30

Lunes a Viernes de 6:30 - 16:30 Sábado de 7:00 - 12:30

Lunes a Viernes de 6:30 - 18:00 Sábado y Domingo de 7:00 - 12:30

Lunes a Viernes de 6:30 - 16:30 Sábado de 7:00 - 12:30

#### Contactos

(02) 394 5120 (098) 842 2224

#### **Beneficios**

Descuento
\*Red preferencial



## **ZURITA & ZURITA LABORATORIOS (ALAMEDA)**

#### **Dirección**

- O Sede Valle de los Chillos Av. Ilaló y los Cisnes (Plaza Ilaló)
- © Sede Villaflora, Av. Pedro Vicente Maldonado N467

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 6:30 - 16:30 Sábado de 7:00 - 12:30

Lunes a Viernes de 6:30 - 16:30 Sábado de 7:00 - 12:30

#### **Contactos**

(02) 394 5120 (098) 842 2224

#### **Beneficios**

Descuento \*Red preferencial



http://www.zuritalaboratorios.com/

Citas: https://api.whatsapp.com/send/?phone=593988422224&text&type=phone\_ number&app\_absent=11

## PICHINCHA - SANGOLQUÍ



**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

#### **HOSPITAL DE EMERGENCIAS SAN FRANCISCO**

#### **Dirección**

Guayaquil 359 y Atahualpa

#### **Horarios**

**Horarios** 

24 horas

**Horarios** 

8:00 - 17:00

Lunes a Jueves de

Lunes a Domingo: 24 horas

Lunes a Domingo:

#### **Contactos**

(02) 233 0645 (098) 727 3874

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

### **NOVA CLÍNICA DEL VALLE**

#### Dirección

### Riofrío S/N y Cotacachi

https://www.novaclinicadelvalle.com.ec/

Citas: https://www.novaclinicadelvalle.com.ec/contactenos/

#### **Contactos**

(02) 394 5180 (098) 354 2942

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

## PICHINCHA - TUMBACO 🕏



**AMBULATORIO** 

#### LA VIE ONCOLOGIE

#### Dirección

Vía Intervalles, lera. transversal OE8B - 54-130 (a 100 metros del Club el Nacional) Centro Q-RA 170184

#### https://www.lavieoncologie.com/

Citas: https://web.whatsapp.com/send?phone=593998006500&text=

### **Contactos**

(099) 800 6500

#### **Beneficios**





**CENTRO DE COPAGO** 

### **VERIS (TUMBACO)**

#### Dirección

Av. Oswaldo Guayasamín (Ex Interoceánica) diagonal al Centro Comercial Vía Ventura



https://www.veris.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 20:00 Sábado de 7:00 - 15:00 Domingo de 8:00 - 13:00

Citas: https://www.veris.com.ec/citas/

#### **Contactos**

(02) 600 9600

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

#### CLÍNICA DE ESPECIALIDADES TUMBACO

#### Dirección

Gaspar de Carvajal S1-177 y Gonzalo de vera



https://clietsa.com/

Citas: https://clietsa.com/servicios-clinica-tumbaco/?gclid=EAlalQobChMllqPO6LTd gQMVyURHAR3vGwRREAAYASAAEgIq5vD\_BwE

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

(02) 237 2589 (02) 237 6058 (02) 237 4603 ext 102 (098) 334 2851 (099) 944 7642

**Contactos** 

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

## PASTAZA - PUYO 🕏



**CENTRO DE COPAGO** 

#### **DENGIMED**

#### **Dirección**

Miguel Pacheco y Monseñor Thomas Romero, barrio Sto. Domingo

#### **Horarios**

Lunes a Sábado de 8:00 - 20:00

https://dengimed.com/ Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593999329338

#### **Contactos**

(096) 288 4965

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

## SANTA ELENA - LIBERTAD 🕏



**CENTRO DE COPAGO** 

### **HOSPITAL CLÍNICA BASTE**

#### Dirección

Av. Doceava entre Av. 14 ava. y 15 ava., Av. Doceava, La Libertad

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(04) 278 1076 (099) 375 7572

#### **Beneficios**



### **QRAR CENTRO MÉDICO**

#### Dirección

Av. Carlos Espinoza Larrea, vía a Salinas, junto al Canal de televisión Brisa Tv. Parroquia José Luis Tamayo



https://www.grar.com.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 7:00 - 21:00 Sábados de 7:00 - 17:00

#### **Contactos**

(04) 293 0090 (099) 677 0150 (099) 317 9680

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

## K

**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

#### **HOSPITAL CLÍNICA BASTE**

#### **Dirección**

Av. Doceava entre Av. 14va. y 15va., Av. Doceava,

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(04) 278 1076 (099) 375 7572

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

## SANTA ELENA - SALINAS 👽



**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

### **CLÍNICA GRANADOS**

#### Dirección

Calle 5ta E/ Av 14 y 18. Cdla. Santa Paula, Salinas

### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### Contactos

(04) 277 5576 (099) 915 8569

https://hospitalgranados.med.ec/

### Citas: https://api.whatsapp.com

send/?phone=593999158569&text=Hola...+Deseo+reservar+una+cita&type=phone\_number&app\_absent=0

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

# SANTO DOMINGO DE LOS TSÁCHILAS SANTO DOMINGO DE LOS COLORADOS TORRES TORRE



**AMBULATORIO** 

### CLÍNICA OFTÁLMICA SANTA LUCIA

#### **Dirección**

Av. Quito y calle Rio Chimbo

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 9:00 - 17:30 Sábado de 8:00 - 13:00

#### Contactos

099 849 1526

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio



https://citaonline.portalns.es/albuja





#### **CENTRO DE COPAGO**

#### **MEDICAL CUBACENTER**

**Dirección Horarios Contactos** 

Via Quininde S/N y Margen Lunes a Domingo: (02) 379 0385 Derecho Km 21/2 (098) 230 2599 24 horas

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.medicalcubacenter.net%2F&h=ATIv-GuuW4p77E-PJ3W0KjmUMdTyJYCHIlwyGU7JsrisherZMJkLpkGRpgnHNacH0e5gD7PptHX1a7s8KEfpvPF1PAFPWYsjR51lgIu QDChwR65pTbBkuax7Qw0LzutVISxeCcOd6JQhUP-2qd\_nWq

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio



Dirección

#### **CLÍNICAS Y HOSPITALES**

### **NOVACLÍNICA SANTA ANITA**

**Horarios Contactos Beneficios** Av Chone km 2,5, Lunes a Domingo: (02) 375 1005 Crédito Hospitalario

24 horas (098) 779 3359

### **CLÍNICA ARAUJO**

#### **Dirección Horarios Contactos**

Av. Tsáchila y Río Zamora (esquina). Lunes a Domingo: (02) 275 6014 Frente a la Tribuna (02) 275 9007 24 horas

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=wa.link/lm6s76

(098) 023 2876

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

#### MEDICAL CUBACENTER

https://hospitalaraujo.com/

#### **Dirección Horarios Contactos**

Via Quininde S/N y Margen Derecho Lunes a Domingo: (02) 379 0385 Km 2 1/3 (098) 230 2599

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.medicalcubacenter. net%2F&h=AT1v-GuuW4p77E-PJ3W0KjmUMdTyJYCHllwyGU7JsrisherZMJkLpkGRpgnH NacH0e5gD7PptHX1a7s8KEfpvPF1PAFPWYsjR51lgluQDChwR65pTbBkuax7Qw0LzutVlSx eCcOd6JQhUP-2qd\_nWg

#### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio

### **CLÍNICA SANTIAGO**

#### **Dirección Horarios Contactos**

Av Quito 118 y Oranzonas Lunes a Domingo: (02) 383 6370 24 horas (099) 182 6275

https://www.clinicasantiago.com.ec/

Citas: https://www.clinicasantiago.com.ec/cita-medica/

### **Beneficios**

Crédito Hospitalario Crédito Ambulatorio





**LABORATORIO** 

#### **ZURITA & ZURITA LABORATORIOS**

Dirección **Horarios Contactos** 

Av. Tsáchila y Santo Domingo 230102

Lunes a Viernes de 6:30 - 16:30 Sábados y Domingo de 7:00 - 12:30

(02) 394 5120 (098) 842 2224

http://www.zuritalaboratorios.com/

Citas: https://api.whatsapp.com/send/?phone=593988422224&text&type=phone\_ number&app\_absent=13

#### **Beneficios**

Descuento \*Red preferencial

## SUCUMBIOS - LAGO AGRIO 🕏



**CENTRO DE COPAGO** 

### HOSPITAL GONZÁLEZ GRANDA

**Dirección Horarios Contactos** 

Lago Agrio, Via Quito km 2 1/2 y Pedro Fermin Cevallos

Lunes a Domingo: 24 horas

(02) 394 5120 (099) 786 1847

**Beneficios** 

Crédito Ambulatorio

https://hospitalgonzalez.ec/

Citas: https://api.whatsapp.com/message/JDXD3NI3UB75D1?autoload=1&app\_ absent=1



**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

### HOSPITAL BÁSICO NUESTRA SEÑORA DEL CISNE

Dirección **Horarios Contactos** 

Av. Del Chofer y 18 de Noviembre. Esquina

Lunes a Domingo: (06) 283 5257 (06) 283 5330 24 horas

https://clinicadelcisne.com/ Citas: https://clinicadelcisne.com/contactanos-2/

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

### **HOSPITAL GONZÁLEZ GRANDA**

Dirección **Horarios Contactos** 

Lago Agrio, Via Quito km 2 1/2 y Pedro Fermin Cevallos

Lunes a Domingo: (02) 394 5120 (099) 786 1847 24 horas

https://hospitalgonzalez.ec/

Citas: https://api.whatsapp.com/message/JDXD3NI3UB75D1?autoload=1&app\_ absent=0

#### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio







#### CENTRO DE COPAGO DE CRÉDITO AMBULATORIO

### **CLÍNICA EMA**

#### Dirección

Sucumbíos, Lago Agrio, barrio Villaflora, Progreso sn y Av. Quito

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(098) 257 7679

#### **Beneficios**

Crédito Ambulatorio

https://www.emasalud.com

## TUNGURAHUA - AMBATO 🕏



#### **CLÍNICAS Y HOSPITALES**

### **CLÍNICA DURÁN**

#### **Dirección**

Avenida Pasteur y Cesar Borja

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(03) 299 4880 (099) 970 7071

https://hospitalduran.com/

Citas: https://api.whatsapp.com/send?phone=593999707071&text=Me%20 gustar%C3%ADa%20agendar%20una%20cita%20para:

#### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio

#### **HOSPITAL PRIVADO TUNGURAHUA**

#### Dirección

## Juan Benigno Vela 7, Ambato 180103

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(03) 282 1721 (03) 282 0644 (099) 837 0908

## https://www.clinicatungurahua.com/#

Citas: https://www.clinicatungurahua.com/cont.html

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

#### **HOSPITAL SANTA INES DE AMBATO**

#### Dirección

Bolivar Sevilla y Alfredo Pareja Diezcanseco

#### **Horarios**

Lunes a Domingo: 24 horas

#### **Contactos**

(03) 241 7070 / (03) 241 7080

#### **Beneficios**

Crédito Hospitalario

https://ambato.sisantaines.com/ Citas: https://ambato.sisantaines.com/







CENTRO DE COPAGO DE CRÉDITO AMBULATORIO

#### HOSPITAL DE ESPECIALIDADES "CREHVITAL"

#### Dirección Horgrios Contactos

Ambato Calle: José Robalino y Av. Pedro Vásconez (Izamba) Lunes a Domingo: 24 horas . .

(03) 373 0060

## https://hec.com.ec/

Citas: https://api.whatsapp.com/

 $send/?phone=14077191134\& text=Hola\%2C+necesito+m\%C3\%A1s+informaci\%C3\%B3n\& type=phone\_number\&app\_absent=0$ 

#### **Beneficios**

- · Crédito Hospitalario
- · Crédito Ambulatorio
- · Centro de Copago

### **HOSPITAL DURÁN**

### Dirección Horarios Contactos

Tungurahua, Ambato, Avenida Pasteur y Cesar Borja. Lunes a Domingo: 24 horas

0999707071

**Beneficios** 

Crédito Ambulatorio

https://hospitalduran.com/

## ZAMORA CHINCHIPE - YANTZAZA 🕏



**CENTRO DE COPAGO** 

#### **NOVA YANTZAZA**

#### Dirección

Armando Arias y José Arcentales Esquina

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 19:00 Sábado de 8:30 - 12:30

#### Contactos

(02) 394 5120 (099) 318 1787

#### **Beneficios**



Conoce a los mejores especialistas dentales del Ecuador





## CUENCA 🕏



### CENTRO ODONTOLÓGICO GONZÁLEZ

**Dirección** 

Av. 24 de Mayo

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 9:00 - 20:00 Sabado de 9:30 - 14:00

Citas: codontologicogonzalez@gmail.com

**Contactos** 

099 467 5377

**Beneficios** 

Descuento

#### **NOUDENT**

**Dirección** 

Miguel Cordero y Av. Paucarbamba Esq, Edifico Work Center Piso 3 Oficina 301, Cuenca 010101

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 8:00 - 20:30 Sábado de 9:00 - 13:00 **Contactos** 

(07) 288 0543 093 968 9693

**Beneficios** 

Descuento

Citas: https://cca7f7ff54d864bab1c606ee85040197d4f278fd.agenda.softwaredentalink.com/agendas/agendamiento

#### **ODONTOLASER**

Dirección

Viracochabamba 2-84 y Guapondelia

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 9:00 - 19:00

Sabado de 8:00 - 12:00

**Contactos** 

(07) 280 1541 (07) 280 6290 099 209 9616

**Beneficios** 

Descuento

## **SMILE & DENTAL CARE**

Citas: odontolaser2009@hotmail.com

**Dirección** 

Remigio Tamariz Crespo 1-15 y Cuenca 010203

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 9:00 - 19:00 Sabado de 9:00 - 14:00 **Contactos** 

(07) 420 3676

**Beneficios** 

Descuento



https://smilecarekc.business.site/



## GUAYAS - GUAYAQUIL 🕏



#### **AMBULATORIO**

### **DENTAL MEDICAL CORP**

#### **Dirección**

Alborada 11ava Etapa. Albocentro 5B Ofic. 304 (Diagonal al Banco Bolivariano).



https://www.dmc.ec/#

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 20:00 Sábado de 8:00 - 16:00

#### **Contactos**

(04) 217 4257

### **Beneficios**

Descuento

### **IMPLANT DENTAL (KENNEDY)**

#### Dirección

Kennedy Av. San Jorge #312 EQUILIBRIUM Piso 5 Of. 508, Guayaquil, 091003



http://implantdental.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 20:00 Sábado de 9:00 - 14:00

#### **Contactos**

(04) 239 4727

#### **Beneficios**

Descuento

### **IMPLANT DENTAL (EDIFICIO EQUILIBRIUM)**

#### **Dirección**

Edificio Equilibrium piso 5, Of. 507 - 508, frente al Mall del Sol



http://implantdental.ec/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 20:00 Sábado de 9:00 - 14:00

#### Contactos

(04) 239 4728 (04) 600 3546

#### **Beneficios**

Descuento

#### **ODONTOCENTER**

#### Dirección

Av. Dr. Jorge Perez Concha 311 y, Guayaquil 090507

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 9:00 - 17:00

#### Contactos

(099) 963 6686

#### **Beneficios**

Descuento

#### https://www.odontocenter.ec/#

**Citas:** https://api.whatsapp.com/send/?phone=593999636686&text&type=phone\_number&app\_absent=0

#### **ODONTOSERVE**

#### **Dirección**

Víctor Hugo Sicouret y Miguel H Alcivar 17 y Miguel H Alcívar y Miguel

#### **Horarios**

Lunes a Sábado de 8:00 - 20:00

#### Contactos

(04) 239 6830

#### **Beneficios**



## **QUITO**



#### **CENTRO DENTAL CEDYTE**

#### **Dirección**

El Comercio E7-49 Quito 170506 Ecuador"



http://aymsaludinfantil.com/

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 19:00 Sábado de 8:00 - 12:30

#### **Contactos**

(02) 245 4227

#### **Beneficios**

Descuento

#### COIE

#### **Dirección**

Gregorio Munga n37-12 y María Angélica Carrillo

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:30 - 13:00 14:00 - 19:00 Sabado de 8:30 - 13:00

#### Contactos

096 906 3553

#### **Beneficios**

Descuento

Citas: clinicasmiledream@hotmail.com

#### **CONSULTORIO DENTAL DR. MOLINA**

#### Dirección

Centro Médico Meditropoli Av. Mariana de Jesús OE8 y Nicolás Arteta Consultorio 103

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 10:00 - 19:00

#### Contactos

(02) 226 0095 099 838 4557

#### **Beneficios**

Descuento

#### **DENTAL GROUP**

#### Dirección

Urb. Santa Lucía Calle Oswaldo Guayasamín S2-57 y María Angélica Hidrobo

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 9:00 - 19:00 Sabado de 9:00 - 13:00

#### **Contactos**

099 840 0006

#### **Beneficios**

Descuento

#### **DENTAL ZONE**

#### **Dirección**

Elia Liút N44-43 y Av. Edmundo Carvajal

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 8:00 - 19:00 Sabado de 8:00 - 13:00

#### Contactos

(02) 225 8959

#### **Beneficios**



### INNOVA CENTRO ODONTOLÓGICO

Dirección

Av. Mariana De Jesús, Edificio Citimed,piso5, Ofi Mariana de Jesús

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 8:00 - 18:00

**Contactos** 

(02) 450 1959

**Beneficios** 

Descuento

### INNOVA CENTRO ODONTOLÓGICO

**Dirección** 

Av. John F. Kennedy N71-209, Quito 170144

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 9:00 - 18:00

**Contactos** 

(02) 249 3530

**Beneficios** 

Descuento

#### **NEW DENTAL CARE**

Dirección

Alemania E4-55 e Italia

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 9:00 - 19:30

**Contactos** 

**Contactos** 

(02) 252-8282 098 448 9515

http://www.newdental.com.ec/

Citas: clinicasmiledream@hotmail.com

**Beneficios** 

Descuento

#### **NOVULIS**

Dirección

San Ignacio E10-06 y San Javier, Edificio Tavarnelle Plaza, Primer piso **Horarios** 

Lunes a Viernes de 8:00 - 18:00 Sábado de 8:00 - 13:00

**Beneficios** Descuento

https://novulismed.com/

Citas: https://api.whatsapp.com/

send?phone=593963871987&text=Hola,+me+ayudan+con+informaci%C3%B3n+sobre+los+tratamientos&utm\_ campaign=Pagina+Web

## **ODONTOCENTER (C.C. EL RECREO)**

**Dirección** 

**Horarios** 

**Contactos** 

C.C. El Recreo Av. Pedro Vicente Maldonado (área financiera)

Lunes a Sábado de 8:00 - 20:00

https://www.odontocenter.ec/

Citas: https://api.whatsapp.com/send/?phone=593999636686&text&type=phone\_ number&app\_absent=2

**Beneficios** 

# **Prestadores dentales**



# **ODONTOCENTER (C.C. IÑAQUITO)**

Dirección Horarios Contactos

Centro Comercial Iñaquito local 207 Lunes a Sábado de junto al teatro 8:00 - 20:00

https://www.odontocenter.ec/

**Citas:** https://api.whatsapp.com/send/?phone=593999636686&text&type=phone\_number&app\_absent=1

**Beneficios**Descuento

**ODONTOCENTER (CUMBAYÁ)** 

Dirección Horarios Contactos

Av. Interoceánica, Villa Cumbayá, Lunes a Sábado de local 1 8:00 - 20:00

https://www.odontocenter.ec/

**Citas:** https://api.whatsapp.com/send/?phone=593999636686&text&type=phone\_number&app\_absent=3

**Beneficios** 

Descuento

**ODONTOCENTER (PLAZA DE TOROS)** 

Dirección Horarios Contactos

Isla San Cristobal N42-81 y Tomás Lunes a Sábado de de Berlangal 8:00 - 20:00

https://www.odontocenter.ec/

Citas: https://api.whatsapp.com/send/?phone=593999636686&text&type=phone\_

number&app\_absent=0

**Beneficios** 

Descuento

**ODONTOS** 

Dirección Horarios Contactos

Av. Jose Vargas N2-247 y Lunes a Viernes de (02) 604 0406 Pampite (9.17 km) 9:00 - 19:00

Pampite (9,17 km) 9:00 - 19:00 Sábado de 9:00 - 13:00

https://odontosecuador.com/

**Citas:** https://api.whatsapp.com/send?phone=593998595005&text=%C2%A1%C2%A1Hola!!%0A%C2%BFTienes%20

alguna%20pregunta%3F

**Beneficios** 

Descuento

**ODONTOSTETICS** 

Ouito 170129

Dirección Horarios Contactos

Av. Mariana de Jesús Oe7-02 Edif. Lunes a Viernes de (02) 450 2009 Citimed - Piso 5 - Cons. 504, 7:00 - 19:00

 **Beneficios**Descuento

Descuento

V7\_2025\_09\_08

# **Prestadores dentales**



#### **ODONTOSUR**

**Dirección** 

Diego de Torres Oel-15 y Juan de Padilla

Citas: odontosur2020ec@gmail.com

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 8:30 - 17:00 Sabado de 8:00 - 12:00 **Contactos** 

099 800 7523

**Beneficios** 

Descuento

# **TOTALDENT / BIODENT**

**Dirección** 

Suiza N33-90 y República del Salvador **Horarios** 

Lunes a Viernes de 8:00 - 19:00 **Contactos** 

(02) 224-1277

**Beneficios** 

Descuento

#### **SMILE DESIGN**

**Dirección** 

Shyris y El Telégrafo, Edificio Sense

http://www.newdental.com.ec/

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 9:00 - 13:00 15:00 - 19:00 Sabado de 8:30 - 14:00

Citas: info@smile.com.ec

**Contactos** 

(02) 226 9908 098 334 2117 **Beneficios** 

Descuento

# STETIC DENT

Dirección

Av. Edmundo Carvajal Oe 6-24 y pasaje A. Edif. Horuss Plaza, 2do piso

Citas: steticdent@yahoo.com

**Horarios** 

Lunes a Viernes de 8:30 - 19:00 Sabado de 8:00 - 12:00 **Contactos** 

(02) 226 3457 098 938 1076

**Beneficios** 

Descuento

# SANTO DOMINGO DE LOS TSÁCHILAS 🕏



**CLÍNICAS Y HOSPITALES** 

#### **DENTAL WORLD ADVANCED**

#### **Dirección**

Montevideo y la Paz, tras el Banco de Guayaquil, 00593

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 9:00 - 13:00 15:00 - 19:00 Sabado de 10:00 - 14:00

#### **Contactos**

096 906 3553

# **Beneficios**

Descuento



https://dentalworldadvance.wix-site.com/website

# Prestadores dentales



# NACIONAL 🕏

## **CONFIDENT**

#### **Horarios**

Lunes a Viernes de 08:00 - 19:00 Sábado 08:00 - 12:00

#### **Contactos**

1800 264 264 Opción 6

# **Beneficios**

Descuento



https://www.bmicos.com/ecuador/smiles/



Para procedimientos quirúrgicos y hospitalización en Guayaquil





# **ANGIOLOGÍA**



Salas Guzmán José Ricardo

#### Contacto:

(04) 244 5575 099 818 7225 drsalasg\_1958@hotmail.com

#### Dirección:

Hospital Alcívar, Torre 4, Piso 1 Oficina 108

# **CARDIOLOGÍA**



Arellano Rojas Eliezer De Jesús

#### **Contacto:**

(04) 393 0222 096 834 0553 096 881 4131 eliezerarellano24@gmail.com

### Dirección:

Hospital Alcivar, Torre 5, Consultorio 6



Andrade Pacheco Jorge Luis

#### Contacto:

04 283 2623 04 600 4333 095 903 5667 jorge\_andrade\_md@hotmail.com

# Dirección:

Padre Aguirre #442 y Baquerizo Moreno,ED Centro Medico dr. Abel Gilbert, Piso 3



Balda Caravedo Freddy Antonio

#### **Contacto:**

(04) 2109 063 099 950 1015 balda@cablemodem.com.ec

# Dirección:

Omni Hospital, Torre 1, Piso 5 Ofic. 508



Delgado Cedeño Carmen Patricia

#### Contacto:

(04) 210 9037 (04) 210 9038 099 782 9415 099 124 6087 pdelgadodevargas@hotmail.com

# Dirección:

Omni Hospital Torre Vitalis 1 Oficina 402 Av. Abel Romeo Castillo y J.Tanca Marengo



Loor Viteri Amable Agustín

#### Contacto:

(04) 210 9097 210 9098 099 988 8889 aguloor@ecua.net.ec

#### Dirección:

Omni Hospital, Torre Médica 1,Planta Baja Oficina 4



López Mendoza Richard

#### **Contacto:**

(04) 510 3386 099 595 6191 richardlopmen@hotmail.com

## Dirección:

Clínica Alcivar, Torre 3 Consultorio 502



# **CARDIOLOGÍA**



**Mesías Pita** Manuel **Melguiades** 

#### Contacto:

(04) 223 3548 099 998 7314 manuelmesias2009@hotmail.com veronicamed2015@gmail.com

### Dirección:

Kennedy Alborada, Torre Norte Piso 2, Consultorio 202

# CARDIOLOGÍA PEDIÁTRICA



**Albarracín Cevallos Ricardo Fernando** 

#### Contacto:

099 331 5240 098 731 4738 dr\_ricardoalbarracinc@hotmail.com Avenida Francisco Boloña,

#### Dirección:

Medical Kids, Kennedy Vieja, Calle segunda #101 y Consultorio 101

# CIRUGÍA CARDIOTORÁXICO



Loffredo **Barrezueta Rudolf Cossimo** 

# Contacto:

(04) 604 1280 099 998 9982 rudolfl@hotmail.com

#### Dirección:

Clinica Kennedy Alborada, calle Krotos y Avenida Rodolfo Baquerizo Nazur, sección Delta Oficina 3

# CIRUGÍA CARDIOVASCULAR



**Rodríguez Endara** Freddy Iván

#### Contacto:

(04) 604 3331 099 726 5655 freddyivan\_r@hotmail.com

#### Dirección:

Omni Hospital Torre Vitalis 1 Piso 6 Consultorio 604

# CIRUGÍA GENERAL



**Abarca Rendón** Francisco Manuel

#### Contacto:

(04) 210 9083 (04) 210 9027 096 796 6124 facturaciondrabarca@yahoo.com

#### Dirección:

Omni Hospital Torre Medica 1 Vitalis - Piso 5 Consultorio 517-518



Armas González Josélyne Dayana

### Contacto:

(04) 285 0071 099 347 0911 josyj2@hotmail.com

# Dirección:

Omni Hospital, Torrel, Piso 5, Ofic. 507



# **CIRUGÍA GENERAL**



# Astudillo Carrión Juan Pablo

#### **Contacto:**

099 156 5776 dr.pabloastudillo@hotmail.com

## Dirección:

Medicorp. Av. 10 Oeste y Calle H



# Aveiga Parra Juan Carlos

#### **Contacto:**

(04) 504 7451 099 198 7738 jcaveigap@hotmail.com

# Dirección:

Clínica Alcívar,torre 5, septimo piso of 711



Betancourt Jiménez Freddy Aurelio

#### **Contacto:**

(04) 258 1387 099 392 1727 drfbetancourt@hotmail.com

# Dirección:

Omni Hospital, Torre Médica 1 Piso 8, Ofic. 816



# Coronel Intriago Max Rafael

#### **Contacto:**

(04) 603 0480 099 942 4981 drmaxcoronel@gmail.com

## Dirección:

Clínica Kennedy Policentro, sección Gamma, piso 1 oficina 106A



# Cuesta Zambrano Fernando Xavier

### **Contacto:**

(04) 601 4276 099 184 4231 ferchocues@hotmail.com

# Dirección:

Clínica San Francisco Torre Médica 2 Piso 2 Consultorio 209



# Daccach Plaza Alberto

#### **Contacto:**

(04) 229 3862 (04) 229 5490 099 401 6722 098 954 9425 dr\_daccach\_p@hotmail.com

#### Dirección:

Av. del Periodista y Callejón 11 A. Clínica Kennedy Piso 2, Oficina 227



# **CIRUGÍA GENERAL**



# Ferrin Viteri Mario Eduardo

#### **Contacto:**

(04) 503 1015 098 350 8037 dr\_marioferrinv@hotmail.com

## Dirección:

Clínica Alcivar, Torre Médica #5, 5to. Piso



# Mosquera Peña Silvio Wellington

#### Contacto:

(04) 228 0621 099 120 0213 drsilviomosquera@hotmail.com

#### Dirección:

Clínica Kennedy Policentro Sección OMEGA Piso 2 Consultorio 28



## Nevárez Noboa Francisco Roberto

### **Contacto:**

(04) 229 4834 099 323 0741 doctornevarez@hotmail.com

#### Dirección:

Clínica Kennedy Policentro Seccion Beta Ofic 31



Ulloa Ochoa Pablo Paul

### **Contacto:**

099 687 4741 pulloa\_88@hotmail.com

## Dirección:

Instituto Oncológico Nacional "Dr. Juan Tanca Marengo"



Vargas Sánchez Rómulo Daniel

#### **Contacto:**

(04) 238 3346 098 171 8460 rodavasa@hotmail.com

# Dirección:

Bosques de la Costa, Portico, Mz. 6. V.1

# CIRUGÍA ONCOLÓGICA



Ortiz Quevedo Xavier Enrique

# **Contacto:**

(04) 268 0681 099 985 1082 czambrano\_oncopat@hotmail.com xeortiz@hotmail.com

### Dirección:

Avenida Luis Orrantia 21-22 Nahim Isaias Edificio Udimef 2 Piso 2 Oficina 204



Pendola Gómez Luis Víctor

#### Contacto:

(04) 239 4410 099 719 5650 lpendola@hotmail.com

#### Dirección:

Omni Hospital Torre Vitalis 1 Piso 2 Consultorio 211



# CIRUGÍA PEDIÁTRICA



Acosta Farina Daniel Benigno Contacto:

099 863 8292 acofallayahoo.es

Dirección:

Hospital Roberto Gilbart Pesionado Pis 2

# **CIRUGÍA PLÁSTICA**



De Loor Zambrano Stalin Paul **Contacto:** 

(04) 240 4789 098 043 6235 stalindeloor@gmail.com Dirección:

Clínica Alvívar, Torre 2, Piso 1



Salcedo Faytong Mónica Gissel **Contacto:** 

(04) 6035069 099 792 5789 moni\_salcedo\_faytong@hotmail.com Dirección:

Calle Barreiro #424 Y Garcia Moreno



Sandoval Guzmán Edgar Mauricio **Contacto:** 

(04) 283 9175 098 986 0428 maosandoval@hotmail.com Dirección:

Clínica Kennedy Smaborondon Torre Beta Piso 2, Consultorio 6



Yépez Intriago Elba Georgina Marcela

**Contacto:** 

(04) 288 5208 (04) 2888 096 99 926 6455 clincorp@tvcable.net.ec Dirección:

Clincorp,urdesa,calle 2da. 716b Y Ficus C. Kennedy, Seccion Delta, Subsuelo

# CIRUGÍA PLÁSTICA Y RECONSTRUCTIVA



Quintana Jedermann Hugo Fernando Contacto:

(04) 269 0836 099 975 6262 fernandoquintanaj@hotmail.com Dirección:

Av. del Periodista y Callejon 11A, sección Gamma, 1er. Piso consultorio 106.

# COLOPROCTOLOGÍA



Abarca Aguilar Francisco Luis Contacto:

(04) 221 0909 (04) 210 9083 099 961 3885 facturaciondrz@yahoo.com Dirección:

Omni Hospital.torre Medical Vitalis - Piso 5, Consultorio 517-518



# **FLEBOLOGÍA**



Intriago Giler Ernesto Sigifredo

#### **Contacto:**

(04) 5021486 099 872 9974 dreintriagoflebologo@hotmail.com fleboclinic\_secretaria@hotmail.es

#### Dirección:

Cdla. Kennedy Vieja Calle G. y Octava Oeste. Planta Baja #406, Condominio Arlequín

# **GASTROENTEROLOGÍA**



Barberán Véliz Wilson Enrique

#### **Contacto:**

(04) 603 0426 099 343 3476 wilsonmed8@hotmail.com

#### Dirección:

Hospital Clínica San Franci. torre 2 piso 1 Oficina 10. Cdla. Kenedy Norte



**Frugone Morla Luis** 

#### **Contacto:**

(04) 229 2975 (04) 229 2630 99 842 3451 Ifrugonem@yahoo.com

#### Dirección:

Kennedy Policentro Seccion Alfa consultorio 1



Hanna Jairala José Ignacio

#### **Contacto:**

(04) 234 4259 (04) 244 6871 099 942 0867 ihann@hotmail.com

# Dirección:

Cañar 609 y Coronel Torre medica 1, Piso 2



Ledesma Ginatta Carlos Antonio

#### **Contacto:**

(04) 210 9028 (04) 210 9029 099 175 1245 drledesma@hotmail.com

## Dirección:

Omni Hospital Edificio Vitalis Piso 8 Oficina 813



León De La Torre Villegas Xavier Francisco

# **Contacto:**

(04) 210 9311 099 806 3137 consultsambo@hotmail.com

#### Dirección:

Omni Hospital, Torre Vitalis I, 5to. Piso consultorio 505



# **GASTROENTEROLOGÍA**



Robles Medranda Carlos Antonio

#### **Contacto:**

(04) 210 9180 098 663 7750 callcenterl@ieced.ec

#### Dirección:

Omni Hospital, Torre Médica II 4to piso consultorio 405-406

# **GINECOLOGÍA**



Alcívar Zambrano Johanna Gabriela

#### Contacto:

(02) 448700 099 932 5157 dragabrielalcivar@hotmail.es

## Dirección:

Torre Xima Medical Center, Av. Francisco Boloña y Carlos L. Plaza



Barrera Blum Eduardo Alberto

#### **Contacto:**

(04) 229 4663 (04) 283 4921 099 942 1803 taniacuberos@hotmail.com eduardobarrerab@hotmail.com

# Dirección:

Novena Oeste 109 Y Av. San Jorge Piso 1, Consultorio 4



Brito Aguirre Raúl Alfredo

#### **Contacto:**

04 2693853 099 602 1178 britoaguirre@hotmail.com

# Dirección:

Cdla. Kennedy Kennedy Calle 7 ma. Oeste #120 Edificio CEMEDIK 2do. Piso Ofc. 202



Calderón Costales Guillermo Bernardo Xavier

#### **Contacto:**

(04) 210 9082 09 99742087 bcalderon63@gmail.com

### **Dirección:**

Omni Hospital Torre 1 Piso 7 Ofc 704



Calderón Lugo Milanguela

#### **Contacto:**

98 081 0315 mmcalderon30@gmail.com

# Dirección:

Centro Integral Cieb Kennedy Norte Calle Juan Rolando Coello Mz.203 Sl.21a-23



Cevallos Vera Liliana Marisol

#### Contacto:

(04) 210 9107 099 705 7033 epm59@hotmail.com

#### Dirección:

Omni Hospital, Torre 1, Piso 3 OF 313



# **GINECOLOGÍA**



## Díaz Ozaetta Jeaneth Elizabeth

### **Contacto:**

(04) 604 7935 (04) 239 3381 099 196 2815 jeaneth\_diaz\_o@hotmail.com

### Dirección:

Clínica San Francisco Torre Médica 2 Planta Baja Consultorio 4



## Espinoza Velarde Alma María

#### **Contacto:**

210 922 26 099 022 3201 alma.espinosa.md@gmail.com

# Dirección:

Omni Hospital Torre Médica 2, Piso 5, Consultorio 509



# Gencón Guamán María Auxiliadora

## **Contacto:**

(04) 6024111 (04) 6003000 099 505 9765 mauxgencon@hotmail.com

# Dirección:

Clínica San Fco Torre Medica 2 Consult 1 Planta Baja Interhospital, Torre de Consultorios 7mo. Piso



Hernández Velasteguí Katiusca Lorena

#### **Contacto:**

(04) 210 9102 099 779 1744 katiuscahernandez@hotmail.com

# Dirección:

Av. Abel Castillo Y Juan Tanca Marengo Omni Hospital Piso 7 Oficina 703



Moreno Sanchong Wagner Francisco

#### **Contacto:**

(04) 502 5667 098 916 1614 096 715 8210 consultorio\_drmoreno@outlook.com

#### Dirección:

Omni Hospital Torre Medica Ii Piso 6 Of 605



Ortiz Cedeño Roberto Octavio

#### **Contacto:**

(04) 229 2473 099 942 8783 octavioortizc@hotmail.com

#### Dirección:

Clínica Kennedy Policentro Seccio Beta, Consultorio 29



# **GINECOLOGÍA**



Paredes Ponce María Verónica

#### **Contacto:**

(04) 210 9084 099 719 9675 dra\_veritoparedes@hotmail.com

#### Dirección:

Omni Hospital. Torre Vitalis Piso 1 Consultorio 115.



Paredes Yulee Alfonso Manuel

#### Contacto:

(04) 210 9084 (04) 602 2069 099 960 2415 dr.manuparedes@gmail.com

## Dirección:

Omni Hospital, Torre Vitalis Piso 1 Consultorio 115



Sion Tuárez Josefa Narcisa

#### Contacto:

(04) 210 9080 099 998 3338 sionn@gye.satnet.net

#### Dirección:

Omni Hosp Vitalis 1 Torre Medica 1 Edifi Omni Piso 6 Of 611



Velásquez Grau Harry David

## **Contacto:**

(04) 253 1041 098 439 0864 098 347 8472 harryvg\_84@hotmail.com

## Dirección:

Edificio Agora 21, al lado Omni Hospital



Vera Vélez Héctor Agustín

#### Contacto:

(04) 210 9051 (04) 210 9062 099 613 399 hectorverav@hotmail.com

#### Dirección:

Omni Hospital Torre Médica Vitalis Piso 4, Consultorio 409



Villamar Cabrera María Auxiliadora

### **Contacto:**

(04) 229 4663 098 508 7613 pedroj\_alejandro@hotmail.com

# Dirección:

Novena Oeste 109 Y Av. San Jorge



Yánez Godoy Margarita Patricia

#### **Contacto:**

(04) 502 5667 099 177 3222 margaritayg@hotmail.com consultorio\_drmoreno@outlook.com

#### Dirección:

Omni Hospital Torre 2 Piso 6 Consultorio 605



# **HEMATOLOGÍA**



Freire Alprecht Carlos Eduardo **Contacto:** 

(04) 213 6748 099 808 0799 alprechtcefa@hotmail.com Dirección:

Torre Medica Alcívar 3, Piso 6, Consultorio 4 A

Noboa Cercado Andrea Del Rocío **Contacto:** 

(04) 223 0530 099 920 9560 docandreanoboa@gmail.com Dirección:

Clínica Kennedy Policentro, sección Omega, piso 2, consultorio # 21



Plaza Meneses Carlos José **Contacto:** 

095 895 0650 oncoraec@gmail.com Dirección:

Clinica Kennedy Samborondón, Torre Beta, consultorio No. 406

# INFECTOLOGÍA PEDIÁTRICA



Miño León Greta Paquita Contacto:

(04) 258 0448 099 995 9455 gminol2013@gmail.com Dirección:

Hosptal Alcívar, Torre 4 Piso 2, Consultorio 206

# **MEDICINA INTENSIVA**



Benites Solis Jaime Galo **Contacto:** 

(04) 601 9346 (04) 234 3325 099 977 1761 jaimebenites1512@gmail.com Dirección:

OmniHospital, Torre Médica Vitalis 1 piso 5 consultorio 506

Castillo Jaramillo Marcelo

**Contacto:** 

(04) 255 4049 098 433 1581 info@drmarcelocastillo.com Dirección:

Clínica Kennedy Samb. Edf. Beta Cons.207



# **MEDICINA INTENSIVA**



## Cevallos Espinar Stenio Eduardo

#### **Contacto:**

(04) 604 2123 (04) 239 1881 099 975 9448 steniocevallos@hotmail.com

#### Dirección:

Hospital Alcívar, Torre 3, Piso 1 Consultorio 6



### Cuenca Vega Jhon Albert

#### **Contacto:**

(04) 264 3078 (04) 283 8563 099 927 9540 jhoncuencav64@hotmail.com

#### Dirección:

Clínica Kennedy Alborada, Torre Norte Piso 3, Consultorio 317



# Garcés Andrade Jorge

#### **Contacto:**

(04) 228 9602 099 960 5294 jlgarces@hotmail.com

## Dirección:

Av. San Jorge Y Calle Decima H.c. Kennedy Seccion Delta Oficina 3 P.b.



González Zambrano Luis Manuel

# **Contacto:**

(04) 228 7765 099 961 3478 Igonzalezz@yahoo.com consultorio.c@yahoo.com

# Dirección:

KENNEDY POLICENTRO Sección OMEGA Piso 1 – Oficina 14



# Mariscal García César Alejandro

### **Contacto:**

(04) 210 9181 099 707 8964 mariscalgarciacesar@gmail.com

### Dirección:

Omni Hospital Torre 2 piso 10 of 1015



# Ordóñez Martínez Mayra Graciela

# **Contacto:**

(04) 258 0953 099 783 7812 mg\_ordonez@hotmail.com

#### Dirección:

Hospital Alcívar, Torre 5 Piso 5 Consultorio 511



# Paredes Chang Carlos Augusto

#### **Contacto:**

(04) 602 1935 099 716 4283 paredeschang65@hotmail.com

# Dirección:

Torre 2 Clínica San Francisco 1 Piso Consultorio 107



Puig Pérez Andrés De Jesús

# **Contacto:**

(04) 506 5079 093 911 5130 dr.Andrés puig@gmail.com

# Dirección:

Alcívar Torre 5 Piso 6 Of 604



# **MEDICINA INTENSIVA**



Viteri Farias Carlos Edward

#### **Contacto:**

(04) 227 3112 99 975 9020 consultorioshck@outlook.com drcarlosviteri@hotmail.com

#### Dirección:

Clínica Kennedy Alborada Etapa 12 Torre Norte Piso 1 Consult.114

# **MEDICINA GENERAL**



Reyes Umpiérrez Pablo Andrés

#### **Contacto:**

(04) 283 2911 099 218 7660 pabloreyesu@gmail.com pablo\_reyes\_u@hotmail.com pabloreyes.office@gmail.com

#### Dirección:

Clínica Kennedy Samborondon Torre Beta Oficina 502 / 5to. piso

# MEDICINA INTERNA



Campodónico Del Rosario Alberto De Guadalupe

#### **Contacto:**

(04) 223 5918 099 419 3667 albertocamp1@gmail.com

## Dirección:

Clínica Kennedy Alborada Torre Norte piso 1 Consultorio 116



Navarro Chávez Manuel Ricardo

#### Contacto:

(04) 210 9233 099 927 4635 mchavez\( \text{unico@hotmail.com} \)

#### Dirección:

Clínica Kennedy Samborondon Torre Aafa Piso 4, Oficina 411



Posligua León Katty Nini De Fátima

#### **Contacto:**

(04) 210 9115 099 348 9505 kposligua19@hotmail.com

## Dirección:

Kenedy Sambo Torre Alfa Piso 2 Of 205



Zambrano Solórzano Ángel Guillermo

## **Contacto:**

(04) 2293856 098 716 6585 soriagabriela@icloud.com aquito@hospikennedy.med.ec angelzambra@me.com

#### Dirección:

Av. Del Periodista y Callejón 11-A, Alfa consultorio 13

# **NEONATOLOGÍA**



Arreaga Sotomayor Carmen Alicia

### Contacto:

(04) 233 5786 099 101 493 carmen\_alicia\_a@hotmail.com

# Dirección:

Coronel 2207 Y Cañar Planta Baja Ofic 4



# **NEUMOLOGÍA**



**Briones Claudett** Killen Harold

#### Contacto:

(04) 503 8710 098 710 2550 killenbrio@hotmail.com

#### Dirección:

Omni Hospital, Torre 2, Piso4 Consultorio 404

# **NEUMOLOGÍA PEDIÁTRICA**



Saltos Vásquez José Luis

#### **Contacto:**

098 638 6186 Joséluissaltosmdpediatra@gmail.com Piazza Villa Club, consultorio

#### Dirección:

Clínica de la Visión, junto a 205

# **NEUROCIRUGÍA**



**Achi Arteaga** Jimmy Fabricio

# **Contacto:**

(04) 223 6047 098 307 3221 099 722 0007 unidad.neurologica@hotmail.com

#### Dirección:

Torre Medica Clínica Kennedy Alborada - Piso 3, Oficina 305



**Cruz Bravo** Washington Michael

#### Contacto:

099 009 0488 wmcb@hotmail.com

# Dirección:

Omni Hospital Torre Medica li Ofic 608



**López Villalta** Luis Cornelio

#### Contacto:

(04) 237 4437 098 683 6973 099 941 0816 luislopezneuro@hotmail.com

#### Dirección:

Omni Hospital Abel Romeo Castillo y Av Juan Tanca Marengo Vitalis 15to Piso Ofc 510



**Ochoa Navarro** Saúl César

#### **Contacto:**

(04) 210 9075 098 497 5549 saul8ana@hotmail.com

# Dirección:

Omni Torre 1 Piso 6 Of 614



**Ordóñez Navas Eduardo** 

#### **Contacto:**

(04) 600 1618 099 744 8737 eordoneznavas@hotmail.com

# Dirección:

Omni Hospital, Torre Vitalis I, piso 4, consultorio 405

V7\_2025\_09\_08



# **NEUROLOGÍA**



Naranjo Salguero Jorge William

#### **Contacto:**

(04) 229 6839 (04) 229 6838 099 428 2931 jnaranjo-neurologo@hotmail.es

#### Dirección:

Omni Hospital Torre Vitalis 1 Piso 7 Oficina 706v



Salazar Bolaños Erin Elizabeth

#### **Contacto:**

(04) 223 3269 099 985 6331 erinsalazar26@gmail.com

#### Dirección:

Clínica Kennedy Alborada Torre De Consultorios. Nivel 3. Oficina 304

# **NUTRIOLOGA PEDIÁTRICA**



Cedeño Rodríguez Rita Cecilia

# **Contacto:**

(04) 229 3904 (04) 228 3499 099 940 6344 dr.cecilia.cedeno@gmail.com

### **Dirección:**

Clínica Kennedy Sección Delta Planta Baja Consultorio 4

# **OFTALMOLOGÍA**



Gil Gutiérrez Alberto

#### **Contacto:**

04 603 6684 09 9474 4362 oftalmoredgye@gmail.com

#### Dirección:

Cdla. Garzota I mz 44 solar 35 Planta Baja



Pólit Huerta Fernando Eduardo

#### Contacto:

042 290 642 042 290 159 097 961 5733 centrooftalmologicodrfpolith@gmail.com

## Dirección:

Clínica Kennedy Policentro, Sección Beta Consultorio #30



Real Enderica Luis Alberto

### Contacto:

(04) 502 2020 098 768 0002 doctorlareal@gmail.com

### Dirección:

Cdla. Kennedy Norte, Alejandro Coello y Juan Rolando, 4to. Piso consultorio 411



Rivera Delgado José Francisco

#### **Contacto:**

(04) 239 1045 (04) 239 1035 099 928 0056 info@cirugialaservision.com

## Dirección:

Clínica Kennedy Policentro Seccion Gamma, Consultorio 4



# **ONCOLOGÍA**



## Alarcón Andrade Carlos José

### Contacto:

(04) 505 4541 099 961 2130 carlosJoséalarcon@yahoo.com

#### Dirección:

Omni Hospital Torre Médica 2, 6to Piso, Cons. 607



# Chehab Andrade Jorge Chafic

#### Contacto:

(04) 244 1103 099 444 7025 jorgechehab@hotmail.com

#### Dirección:

Clínica Alcívar Torre Médica 3 Piso 6 Oficina 7



# Escala Cornejo Roberto Andrés

#### **Contacto:**

099 449 2029 drcplazam@gmail.com

#### Dirección:

Clinica Kennedy Samborondón, Torre Beta, consultorio No. 408



# Hidalgo Maruri Roberto Pablo

### **Contacto:**

(04) 210 9115 099 915 8571 rhidalqo50@hotmail.com

# Dirección:

Omni Hospital Edificio Vitalis Piso 5 Consultorio 501



# Riofrío Riofrío Mauricio Augusto

#### **Contacto:**

(04) 239 8214 600 5681 0929 8384 m\_riofrio@hotmail.com

## Dirección:

Clinica Alcivar: Torre Médica 2, primer piso, oficina 103



Rodríguez Meléndez Elina Alexandra

#### **Contacto:**

096 719 5399 elina\_Rodríguez@hotmail.com

#### Dirección:

Av. Joaquin Orantía #116 Y Av. Juan T. M Edificio Equilibrium



#### Yagual Bohórquez Lissette del Pilar

#### Contacto:

(04) 210 9109 093 900 7046 drayagual.onco@gmail.com

#### Dirección:

OmniHospital, Torre Médica Vitalis 1, piso 7 consultorio 708

# **ONCO HEMATOLOGÍA**



Estrada Guevara Lorena Paola

#### **Contacto:**

(04) 600 9900 099 128 5546

#### Dirección:

Centro Oncológico Integral, edificio Equilibrium piso 7 oficina 707 v7\_2025\_09\_08



# **ONCO HEMATOLOGÍA**



Santacruz Maridueña Mayra Patricia

#### **Contacto:**

(04) 600 5760 099 807 5122 mpsantacruz@yahoo.es

## Dirección:

Av. del Periodista y Callejon 11A, 2do. Piso consultorio 21

# **OTORRINOLARINGOLOGÍA**



Alava Mendoza María José

#### **Contacto:**

099 208 7440 099 283 7900 dramariaJoséalava@gmail.com

#### Dirección:

Interhospital Consultorio 710, Piso 7 Hospital Alcivar Consultorio 510, Piso 5



Sancho Herdoíza José Fernando

# **Contacto:**

(04) 210 9142 099 324 4808 fernandosanchoh@gmail.com secretariadrsancho@gmail.com

# Dirección:

Omni Hospital, Torre Médica 2, piso 6 consultorio 604



Valdano Cabezas Jorge Nicolás

#### Contacto:

(04) 238 6207 099 435 1574 info@jvaldano.com asisvaldano@gmail.com

#### Dirección:

Clínica Medysis - Víctor Emilio Estrada 1311 y Costanera Samborondón: Milenium Towers, Platinum #1, Consultorio 810

# **PATOLOGÍA**



Rubio Coronel Ángel Gustavo

#### Contacto:

(04) 210 9192 (04) 210 9103 099 948 0647 drgrubio@hotmail.com

### Dirección:

Omni Hospital Torre Vitalis 1 Piso 5 Consultorio 515



# **PEDIATRÍA**



# Barreno Martínez Boris Rubén

#### **Contacto:**

(04) 233 5574 098 722 5456 borisbarr@gmail.com

#### Dirección:

Hospital Alcívar, Torre 4, Planta Baja Ofic. 14



Montalván Durazno Betty María

### Contacto:

(04) 210 9278 098 058 1728 bettymontalvand@hotmail.com

#### Dirección:

Omni Torre 1 Piso 5 Of 503



Muñoz Baquerizo Guillermo De Jesús

#### **Contacto:**

(04) 210 9039 099 943 5846 guillermomunoz57@hotmail.com

### Dirección:

Omni Hospital Torre Vitalis 1 Piso 4 Oficina 405



Páez Pesantes Xavier Ulpiano

#### **Contacto:**

(04) 210 9131 099 926 3243 xavierpaezpesantes@yahoo.com

#### Dirección:

Omni Hospital Torre Médica 2 Piso 9consultorio 911



Pérez Durán Javier Ricardo

#### Contacto:

(04) 239 8455 099 933 8724 javiperezmd@hotmail.com

## Dirección:

Clínica San Francisco, Torre Consultas Piso 3, Consultorio



Verduga Vélez Iván

#### **Contacto:**

(04) 210 9166 (04) 210 9167 099 483 833 iverduga51@yahoo.es

## Dirección:

Omni Hospital Torre Médica 1 Piso 8 Consultorio 814



Verduga Zambrano Leonardo Gustavo

#### Contacto:

(04) 210 9033 (04) 210 9034 099 943 2123 dr.leonardoverduga@gmail.com

#### Dirección:

Omni Hospital - Torre Medica Vitalis 1 Consultorio 116.

# **TRAUMATOLOGÍA**



Alarcón García Marlon Edmundo

# **Contacto:**

(04) 244 0634 099 961 5960 consulmedit-alarcon@hotmail.com camimate@hotmail.com

#### Dirección:

Chimborazo 3310 Y Azuay -Torres Medica 3 Piso 3

V7\_2025\_09\_08



# **TRAUMATOLOGÍA**



## Arciniegas Benítez Omar David

#### **Contacto:**

(04) 600 0317 098 620 1059 omaresjunio84@gmail.com

#### Dirección:

C.C Jardines Plaza, vía Ciudad Celeste, km 9 1/2 vía Samborondón. Primer piso, consultorios 30, 31 y 32



# Armijos Vélez Jorge Luis

#### Contacto:

(04) 228 2999 (04) 287 2680 099 977 7720 joarmive@gye.satnet.net

### Dirección:

Clínica Kennedy Policentro Seccion Delta, Consultorio 7



# Auad Saab Ángel Miguel

#### **Contacto:**

(04) 210 9011 (04) 601 4350 drauad@yahoo.com

#### Dirección:

Torre Medica 2 Junto Al Omni Mezanine Consult 1



## Barredo Batalla Hernán Ramón

#### Contacto:

(04) 210 9043 099 783 3943 ramonbarredo@hotmail.com

#### Dirección:

Omni Hospital, Edificio Vitalis, planta baja consultorio 8



# Chica Cusme Johnny Frederick

#### **Contacto:**

(04) 245 5443 (04) 210 9163 099 816 0617 099 535 5979 drchica2001@yahoo.com

### Dirección:

Omni Hospital, Torre 2 Oficina 809, Piso 8



# Chimbo Pazmiño Raúl Enrique

#### Contacto:

(04) 210 9113 (04) 244 5911 099 738 3151 u.trauma.dreschimbo@hotmail.com

# Dirección:

Edificio Vitalis 1 Piso 7 Oficina 716 Ciudad del Sol Av. Abel Romeo Castillo



# Chiriboga Accini Carlos Antonio

## **Contacto:**

(04) 210 9072 (04) 210 9073 099 995 4148 drcarloschiriboga@gmail.com

# Dirección:

Edificio Vitalis 1, Piso8, Cons.801 -03



# **TRAUMATOLOGÍA**



# Echanique Arbaiza Patricio Enrique

# **Contacto:**

(04) 244 5911 098 991 3776 drpatricioechanique@gmail.com

#### Dirección:

Clínica Alcívar, Torre 3, Piso 5, Oficina 503



# Esparza Nugue Bolívar

#### **Contacto:**

(04) 228 3382 (04) 229 44233 099 985 8082 dr.bolivar.esparza@outlook.com

# Dirección:

Hospital San Francisco, Piso 2 Oficina 207



# Gómez Irrazabal José Felipe

#### **Contacto:**

(04) 223 0718 099 961 5588 jgomezirra@hotmail.com

# Dirección:

Clínica Kennedy Alborada Torre Norte, Oficina 201



# Gómez Schwass Galo Gary

#### **Contacto:**

(04) 244 3938 (04) 258 4350 099 997 6199 galo\_garyg@hotmail.com

# Dirección:

Clínica Alcívar, Torre 4 PB, Oficina 3



# González Cabello Javier Darío

# **Contacto:**

(04) 223 6633 (04) 602 5284 099 942 4135 jagonzaca@hotmail.com

# Dirección:

Clínica Kennedy Norte, sección Beta consultorio 108



# Intriago Molina Jaime Leonardo

#### Contacto:

099 352 5255 drjaimeintriago@gmail.com

#### Dirección:

Clínica Kenedy Alborada Torre Norte Piso 5 Consultorio 506



## Joutteaux Haro Emilio

#### **Contacto:**

(04) 228 8958 098 575 0618 emilio\_joutteaux@hotmail.com

#### Dirección:

Clínica Kennedy Seccion Beta 2do Piso



# **TRAUMATOLOGÍA**



#### Tay Lee Ramos Ali Antonio

#### Contacto:

(04) 223 1809 (04) 227 4059 098 436 6121 aataylee@yahoo.com

#### Dirección:

Clinica Kennedy Alborada, Torremedica 4 Piso 2 Consultorio 209



## Lama Valverde Marion

### Contacto:

(04) 2231900 2286963 099 432 6100 adriana.bajana@ghk.med.ec margarita.valenzuela@ghk.med.ec

# Dirección:

Clínica Kennedy Policentro, av. del Periodista y Callejón 11-a, sección Alfa. Clínica Kennedy Samborondón, Km. 11 1/2 vía La Puntilla, Torre Alfa 4to. Piso



Luzuriaga Jaramillo Diómedes Fernando

#### **Contacto:**

(04) 210 9061 099 126 5952 luzuriaga\_f@yahoo.com

# Dirección:

Onmihospital Torre Vitalis 1 Piso 5 Consultorio502



# Mena Blum Luis Alberto

#### Contacto:

(04) 602 3681 099 923 2631 drluismena@gmail.com

# Dirección:

Clínica San Francisco, Torre 2, 4to. piso, consultorio 411



# Mendoza Rojas José Bosco

# **Contacto:**

(04) 230 5728 095 919 1720 drboscom@gmail.com

# Dirección:

Omni Torre 1 Piso 6 Of 607



# Mite Vivar Miguel Ángel

## **Contacto:**

(04) 228 8729 (04) 229 3630 099 123 5124 miguelmite@gmail.com

# Dirección:

Kennedy Norte Mz. 201a Solar 27 Piso 2 - Oficina 202



# Morales Neira Isaac David

# **Contacto:**

04 3811810 099 817 6335 imoralesneira@yahoo.com

#### Dirección:

Hospital Alcívar, Torre Médica #5, Piso 7



# **TRAUMATOLOGÍA**



Morán Perdomo Walter Óscar

#### **Contacto:**

(04) 244 5579 099 989 4262 consultmedico21664hotmail.com

### Dirección:

Hospital Alcívar, Torre Médica #4, 2 Piso. 4 Piso 2 Oficina 216



Ojeda Bayne Fernando

#### **Contacto:**

(04) 264 8283 098 012 7059 dr.fojedabayne@gmail.com

### Dirección:

Kennedy Alborada torre sur p 7 ofic 710



Ojeda Jaramillo Joffre

# **Contacto:**

(04) 210 9254 098 448 7464

## Dirección:

Omni Hospital Av. Abel Romeo Edif Vitales 1 Piso 6 Consult 615



Ponce Vásquez Fabricio Aquiles

## **Contacto:**

(04) 602 4111 (04) 600 3000 096 783 6472 drponce70@hotmail.com

# Dirección:

Clínica San Francisco, Torre Médica II, consultorio 1 Interhospital, Torre de Consultorios 7mo. Piso, consultorio 703



Rodríguez Zambrano Verdy Rodrigo

#### **Contacto:**

(04) 244 1397 099 449 1961 verdyr@hotmail.com

#### Dirección:

Chimborazo 3310 Y Azuay Y Cañar Clínica Alcívar - Torre 3.Piso 3. Cons.4



Trujillo Amador Ricardo Jorge

# **Contacto:**

(04) 602 5134 097 862 0989 facturas.trujillo.gye@gmail.com

# Dirección:

Clínica Kennedy Samborondón Torre Beta Piso 2 Consultorio 207



Uquillas Iturralde Jaime David

# **Contacto:**

099 713 2031 david\_uquillas0@hotmail.com

#### Dirección:

Interhospital, Torre Médica piso 2 Consultorio 210 UESS Clinic, consultorio B



Zurita Avilés Salomon Efrain

#### **Contacto:**

(04) 264 2697 099 719 8466 salomonzurita@hotmail.com

## Dirección:

Cdla. Alborada12 Ava. Etapa Solar 2 Mz. 12-27 Torre Norte Piso 5 Ofi 503



# **UROLOGÍA**



## Castillo Manrique Solón Guillermo

#### **Contacto:**

(04) 228 6341 (04) 239 5617 099 387 8727 drsoloncastillo@hotmail.com

# Dirección:

Clínica Kennedy Seccion Omega Piso 1 Cosultorio 15



# Cruz Chang Wilson Gregorio

#### Contacto:

(04) 268 0897 099 977 8336 096 142 7660 admin@urocorp.com

#### Dirección:

Clínica Milenium, Piso 2, Consultorio 3



# Lozada Chávez Juan Francisco

#### **Contacto:**

04 228 0767 098 584 0300 juanlozadach@gmail.com

#### Dirección:

Calle Luis Vernaza No. 600 y Carchi (esq.)



Pico Montalván Carlos Gustavo

# **Contacto:**

(04) 229 6744 099 951 9242 contabilidad@citeucorp.com

# Dirección:

Clínica Kennedy Seccion Alfa Planta Bajaconsultorio 5



# Reyes Mazzini Román Paul

#### Contacto:

(04) 602 0020 099 091 7777 099 958 5838 urologopercutaneo@hotmail.com

# Dirección:

Interhospital torre de consultorios piso 13 consultorio 1302



# Sánchez Villacrés Frank Roger

### Contacto:

(04) 604 4883 099 869 0151 frankroger69@hotmail.com

#### Dirección:

Hospital San Francisco, Primer Piso Consultorio 2



Valarezo Noblecilla Rodrigo Hernán

#### **Contacto:**

(04) 264 5348 099 783 2707 consultorio\_valarezo-pardo@hotmail.com

## Dirección:

Clínica Kennedy Alborada,Torre Norte Nivel 2, Consultorio 204

# Médicos red directa





Dr. Ruiz Morla Carlos Fabricio

#### **Contacto:**

(04)5015037 0958639937 carlosruizmorlamd@gmail.com

#### Dirección:

Av. Del Bombero, Km. 6.5 Vía a la Costa, Torre de Consultorios INTERHOSPITAL. Piso 7 consultorio 7



Dr. Defilippi Correa Galo Ernesto

#### **Contacto:**

(04) 2294645 0993832047 galodefilippi@yahoo.com

#### Dirección:

Calle 9na. Oeste y Av. San Jorge, Kennedy Norte, frente a Emergencia de Clínica Kennedy Policentro



Dr. Caputi Oyague Rafael Augusto

## **Contacto:**

(04) 2293526 - 2399937 099 318 3968 rafaelcaputi23@gmail.com recepcionconsultoriocaputi@gmail.com

#### Dirección:

Cdla. Kennedy, Av. San Jorge S/N entre novena y decima, Hospital Clinica Kennedy, Seccion Beta, Consultorio #21.



Dr. Santamaria Villacis Raul

#### **Contacto:**

(04) 2404650 raulsantamariavillacis@gmail.com

#### Dirección:

Hospital Santamaría, Lorenzo de Garaicoa 3209 Clínica Kennedy Samborondón Samborondón, Km 1 1/2 vía La Puntilla, Torre Beta Piso 3



Dr. Luis Anibal Dueñas Mendoza

#### **Contacto:**

099 977 6677 Iduenas.md@gmail.com

#### Dirección:

Clínica Kennedy Samborondón, torre Alfa, piso 4 consultorio 405